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EDITORIAL

Viva às diferenças
No nosso dia a dia convivemos ou

ouvimos falar de diversas formas de

manifestação preconceituosas. São

discriminações por causa de classe social, raça,
religião, sexualidade, faixa etária, deficiências
física e mental, entre outras. No Brasil os

preconceitos de cor e raça, assim como o

religioso, se esconde por trás de uma

miscigenação racial e uma liberdade religiosa.
Porém os demais preconceitos são explicitados
diariamente.

Experimente tentar entrar mal vestido em .

um shopping ou em uma loja de grife para ver
se o tratamento que receberá será igual se entrar
com um belo temo e gravata.

Imagine se um casal de homossexuais
resolver sair parajantar fora oumesmo passear
no shopping de mãos dadas. Serão vítimas de
olhares de ojeriza dos que estiverem aos seus

redores. Já as pessoas que sofrem preconceito
pela idade se deparam com a situação de que
se é jovem é imaturo e inexperiente, se é idoso
é tratado como inútil à sociedade. O deficiente
físico sofre ó preconceito assim que sai de casa.

Pouquíssimos lugares no país são adaptados
para recebê-los com dignidade. O preconceito
o priva do lazer, do saber e de uma melhor

qualidade de vida.
O deficiente mental, esse nem se fala, ele

sofre umpreconceito desleal e covardeporque
.na maioria das vezes não pode se defender.

Quando nascem,muitos já sofrem preconceito
de seus familiares e crescemcomisso naescola
e nos locais públicos. Nas escolas muitos pais
não querem que seus filhos se relacionemcom

pessoas que tenham algum tipo de deficiência
e muitas vezes em locais públicos recriminam
seus filhos quando se aproximam destes.

Com isso deveríamos parar e pensar o que
ganhamos agindo assim. Respeitar as

diferenças do próximo e garantir que as suas

sejam respeitadas.

ASSUNTO DA SEMANA
Você acha justo o salário dos

vereadores?
Acho porque ninguém

pode trabalhar de
graça. Porém, mais do

que isso é
inviávelEdz1son da

Silva, bairro Santa

Terezinha, corretor de
seguros.

Acho muito alto

pois os vereadores
estão fazendo muito

pouco por Gaspar;
José Orivaldo
Deschamps, bairro
Águas Negras,
autônomo.

Émuito alto. Tem .

,.."....==

tanta gente que precisa
trabalhar embaixo de

sol e ganha apenas um
salário mínimo. César

Schaider, bairro São

Pedro, jardineiro.

LEITOR

Prezado Leitor,

peitando as posições individualizadas e ti
radas de suas decisões internas e sobera

nas, para que se construa um futuro
melhor;

Com nossos vereadores, nas duas
cadeiras na Câmara, manter o compromis
so assumido pelo bem comum, para o

interesse de Gaspar, fiscalizando e votan

do responsavelmente projetos e as de
mais proposições que visem melhorar

sempre mais a vida do seu povo,
sem ranço, rancor, perseguições ou

enfrentamentos meramente políticos que
não conduzam ao desejo maior que é o de
senvolvimento do município;

Colaborar no que for requisitado
com propostas, sugestões e soluções para
os tantos problemas que enfrentamos,
notadamente pela presença que temos no

Governo do Estado, de maneira que
Gaspar continue sendo prestigiada e rece

bendo os justos e devidos recursos e

verbas para fazerem frentes às tantas de
mandas que afligem grandeparte de nos

sa população.
E por fim agradecemos o apoio dado

pelo povo de Gaspar no projeto "Mais
Amor por Gaspar", defendido além do
PSDB pelo: PMDB, PDT, PL, PP e PTB
e pormuitos cidadãos, mesmo não filiados
a qualquer destas siglas, que se uniram
num esforço comum, pensando no melhor.
Torcemos muito para que, todas as pro
postas elencadas num programa de gover
no e levadas como compromisso de cam

panha aos eleitores gasparenses, sejam ao

máximo alcançadas, conferindo assim o

respeito a uma população que almeja tem
pos melhores.

Joel Júlio da Costa - Presidente do PSDB

Como nos apresentamos abertamente
em 2004 propondo numa parceria políti
co-partidária com objetivo de alcançar,
pelo voto democrático, a administração
municipal de Gaspar, nos sentimos tam

bém responsáveis e comprometidos a in
formar alguns pontos tomados por deci
são majoritária do Diretório Municipal do
PSDB, como segue: - O PSDB de

Gaspar diante dos últimos acontecimentos
se afasta totalmente da

administração municipal, hoje centrada e

conduzida pelo Chefe do Executivo, que
assim poderá atender na sua plenitude as

reivindicações dos gasparenses, sem amar

ras ou qualquer empecilho de ordem po
lítica;

Entende não haver mais a Coliga
ção Mais Amor por Gaspar, diante do evi
dente distanciamento dos partidos que se

juntaram para alcançar a vitória em 2004;
- Liberar seus filiados para que em

querendo permanecer na administração
municipal, o façam de forma pessoal, sem
que haja qualquer interferência do partido
nos seus feitos e decisões, conside
rando que não estarão representando o pen
samento do PSDB, uma vez que no

momento as nomeações são de inteira

competência e arbítrio do Chefe do

Executivo, detentor inconteste do poder
constitucional que lhe foi conferido pela
maroria dos eleitores gasparenses;

Deixar claro que mantém as portas
, abertas e os canais de comunicação com

os partidos com os quais uniu forças em
2004, para seguirem pensando no melhor

para Gaspar. Além de oferecer canal de

diálogo com as demais siglas partidárias
em pleno funcionamento no municí

pio, com assento na Câmara ou não, res-

OLHAR ELETRÔNICO

Paisagem - Com a retirada de árvores em torno do Hospital Nossa Senhora do
Perpétuo Socorro pela Prefeitura de Gaspar a Igreja Matriz São PedroApóstolo ganhou
mais um ponto de visualização. A ação faz parte das melhorias que vêm sendo
realizadas no local e foi autorizada pelo departamento de meio ·ambiente.

Você também pode_ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

COLUNA�
Interino

• Retorno - De volta de onde saiupara
disputar o governo de Santa Catarina, o
petista José Fritsch promete retomar

campanhas e projetos interrompidos na
Secretaria da Especial deAqüicultura e

Pesca, do Governo Lula. Entre estas

campanhas, o incentivo ao consumo do
.

pescado no país.

• Cidadão -o senador Neuto De
Conto (PMDB) foi homenageado na

quinta-feira (29/03) em Encantado, no
Rio Grande do Sul, cidade onde nasceu
e ali viveu em companhia dos pais e

onze irmãos até os 18 anos de idade,
quando se mudou para São Miguel
D'Oeste, em Santa Catarina. Durante
sessão solene, noCentroAdministrativo
Municipal, o senador recebeu dasmãos
do prefeitoAgostinho Orsolin, autor da
proposição que levou à outorga, o Título
de Cidadão Emérito.

• CPI - O governo continua tentando
de todas as formas impedir a instalação
da "CPI do Apagão Aéreo". A liminar
doministro do STF, Celso deMello, que
autoriza o desarquivamento do pedido
de CPI pode ser cassada. A oposição
continua jogando "pesado" e promete
uma verdadeira guerra na próxima
semana.

• Campeãs - Dizem que dois raios
não caem no mesmo lugar. Porém, em
três cidades catarinenses essa verdade

pode ir por água abaixo. SãoMartinho,
Pedras Grandes ePomerode, estaúltima
no Médio Vale do Itajaí, são as cidades

campeãs em ocorrências de raios em

Santa Catarina. O estudo inédito foi
realizado pelo Grupo de Eletricidade
Atmosférica (ELAT) do Instituto
Nacional de Pesquisas Espaciais
(INPE).
18

Trigo - O novo mimstro da

Agricultura, Reinhold Stephanes,
garantiu que o governo apoiará a

comercialização de trigo na quantidade
que for necessária para sustentar o preço
mínimo ao produtor. De acordo comele,
o apoio será feito por intermédio de

Aquisições do Governo Federal (AGF)
eOpção Pública e equalização de preços
por meio do Prêmio de Escoamento de
Produto (PEP), Prêmio Equalizador
Pago ao Produtor (pepro) e de outros

instrumentos.
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Os artigos e cartas do leitor assinados são de inteira responsabilidade dos autores

Diretor: José Roberto Deschamps Redação: Impressão: Jornal de Santa Catarina
Fin

. Carlos Erbs Junior RJ 26112 JP Tiragem: 4.500 exemplaresGerente Adm, an.: Juliana P. Z. Deschamps
Coordenadora de assinatura: Raquel B. Amaral

Kássia Dalmagro Fotos: Jornal Metas
M
ADJORI8JORNAL METAS

Alô Jornal:(47)3332·/620. E '1'
.Endereço: Avenida das Comunidades, n° 410 - sala 02 - Gaspar - Cep: 89110-000 - Santa Catarina MehlS OJlline:_ ",w,wJqrnlllJ11et�s.,com_br • ,As!lp�t,!lras; 5�7) ��3�-907� , ;!pal :, J�o?1.�@J.?r;n:umetas.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Política
Aumento em Brasília
_ \ .

pode -refletir em Gaspar
, .itMi\.iMiiUlI-
Reajuste proposto em

Brasília para os poderes
executivo e legislativo,
pode beneficiar vereadores

gasparenses que forem

empossados em 2009.

A CÂMARA DOS Deputados em

Brasília aprovou o projeto de

aumento de 26,49% dos subsídios

(salários) dos poderes legislativo
e executivo e agora aguardam a

votação para serem fixados os

novos valores. Com esse aumento

conseqüentemente pode haver

alterações nos subsídios dos

vereadores
_

gasparenses que
assumirem em 2009.

O subsídio de vereador varia de

acordo com a população de cada

município. No caso de Gaspar com
mais de 50 mil habitantes, os

vereadores podem receber um teto

equivalente a 40% do que ganha
um Deputado Estadual, valor que
hoje é de R$ 9.635,41, 75% dos

proventos de um Deputado Federal.
Porém o legislativo gasparense

ainda está fixado com o percentual
de 30%, equivalente a cidades com

população inferior a 50 mil
habitantes. A câmara de Gaspar
fixou na última legislatura o valor
inferior ao teto permitido que hoje,
após uma reposição salarial de 1,5%
autorizada pelo prefeito 'de acordo
com a inflação é de R$ 2.957,70
bruto.

Mas isso só pode ser fixado

quando houver mudança do

Legislativo, após as eleições do

próximo ano. Em junho de 2008 os

vereadores já podem propor o valor

que cada parlamentar irá receber no
mandato seguinte.

Os subsídios dos Deputados
Federais hoje são de R$ 12.847,20
, com o aumento passariam a

receber R$ 16.250,42.
Overeador tem duas formas de

receber acréscimos nos subsídios:
através de fixação quando há

mudança de legislatura ou

reposição salarial de acordo com a

inflação. Este segundo valendo

para todos os servidores do

município e é dessa forma que a

Vereadora Mariluci Deschamps
Rosa (PT) acha que o subsídio

deveria ser reajustado. "A lei até
nos permite que seja concedido
esse acréscimo no nosso subsídio,
mas temos que ter

responsabi lidade com o

orçamento municipal. Acho que
_

temos que ser reajustados junto
como os demais servidores

municipais. Eu só tenho essa fonte
de renda e � considero suficiente",
declarou a vereadora.

Já o Presidente da Câmara,
Celso Oliveira, apoiará a decisão

da maioria quando o assunto for
discutido em plenário.

Na sua opinião o aumento para
os deputados é exagerado, mas

admite que o que ganha um

vereador hoje, nem sempre é

suficiente para cobrir todas as

necessidades que eles têm. "Nós
temos muitos compromissos,
temos que ajudar entidades e

também investir na capacitação,
isso tudo tem um custo alto, mas
cada vereador sabe como gasta
seus proventos", finalizou Celso.

Celso ainda ressaltou que o

orçamentei da Câmara é bem

administrado e não é estrapolado,
permitindo qualquer ajuste futuro.

Um fator que acontece muito
são as promessas de campanha
que acabam no futuro onerando as

contas dos políticos. Nesse ponto
tanto Celso quanto a vereadora

Mariluci criticaram essa atitude e

conéorctaram que .não se pode
basear salário de parlamentar em
responsabilidades assumidas

durante a campanha eleitoral.

Quanto ganham e

ganharão nossos governantes
caso seja aprovado o reajuste
de 26,49%

iii Deputados federais e
_

senadores
De R$ 12.847,20 para R$

16.250,42

iii Presidente da República
De R$ 8.885,48 para R$

11.239,24

iii Vice-presidente e

ministros
De R$ 8.362,80 para R$

10.578,11

iii Deputados estaduais
De R$ 9.635,41 para R$

12.187,81

iii Como fica aqui:

Vereadores

A Constituição Federal
.

prevê que o salário máximo
dos vereadores -

corresponderá a um

percentual do subsídio do

deputado estadual, que
depende da população do

município. Gaspar está
enquadrada em população
inferior a 50 mil habitantes,
sendo assim 30% do salário
de um Deputado Estadual.
Porém na próxima
legislatura já pode ser

enquadrada nos 40%, tendo
em vista que a população
gasparense já superou os 50
mil habitantes.

D� R$ 2.957,70para R$
4.875,12

iii Horário do comércio - Há muito se discute o horário em

que deve funcionar o comércio nos finais de semaha. O assunto

veio novamente à tona depois da encrenca da prefeitura com
as garagens de venda de carros em Gaspar, que estariam indo

além domeio-dia aos sábados. Ocorre que no Brasil as relações
de negócios deveriam ser reguladas pelos envolvidos e não

pelo poder público. Exemplo bom na região é Balneário
Camboriú que há muito tempo os sindicatos patronais e de

empregados no comércio, Por exemplo, se acertaram e as lojas
ficam abertas todos os dias. E Balneário Camboriú tomou-se o
maior centro de lazer, compras e gastronomia de SantaCatarina.

. Quer dizer: o boteco pode abrir sábado à tarde e domingo, lojas
não podem...

..
"

iii O custo - Analisando os valores apresentados pelaprefeitura
no caso dos garagistas que estavam ultrapassando o horário do

meio-dia, e que assim desrespeitavam determinação municipal,
analisemos. O assessor jurídico do município disse que basta

pagar um alvará especial no valor de R$ 35,50, e como os

comerciantes garagistas não tinham este alvará forammultados
em R$ 76,07. Tanto barulho para uma merreca. Ora, teria sido
mais econômico à prefeitura ter enviado uma notificação aos

proprietários destes comércios cobrando o necessário alvará, e
aos que não o apresentasse lavraria adevidamulta. Tudomuito
mais racional e barato. Alguém já calculou quanto custou o

caminhão guincho, o serviço de tantas pessoas, o barulho e o

transtorno?Com tantos problemas aflorando em todos os cantos
domunicípio se gastaenergia e tempoparaumproblema desses?

iii Fumaça no ar, na terra...nomar - As revistas Veja e Isto

É, trazem esta semana fartomaterial que demonstra apersistente
nefasta ação de corruptos no âmbito da administração pública
federal. O apagão aéreo não acontece por acaso. A Infraero
virou balcão de negócios com contratos e negócios nebulosos
patrocinados pelo ex-presidente Carlos Wilson do PSB. Talvez

por isso os governistas e adesistas trataram de abafar, por
enquanto a CPI do Apagão Aéreo. E o senador Alfredo

Nascimento do Amazonas do PP, que pode ser ministro dos

transportes de novo - voltar ao cargo - está sendo denunciado

por uma série de crimes eleitorais e administrativos. Batatas

quentes para o presidente Lula que se vê sempre rodeado. A tal

coalizão dá nisso. No govemo FHC já haviam feito a festa.

III Mais Um - Parece que a moda pegou, a onda de

exonerações dos secretários continua. Namanhã de ontem, 30,
o Secretário de Desenvolvimento Social, Luiz Fernando Poli
fez questão de protocolar às 8h no gabinete do prefeitoAdilson,
seu pedido de exoneração, deixando claro que a decisão partiu
dele, por motivos de saúde e também por não encontrar mais
uma copatibilidade de idéias.

III Piorou - Não bastasse a retirada do controlador de
velocidade - Lombada Eletrônica - defronte a Linhas Circulo,
agora piorou aindamais a situação dequempretende atravessar

aquela via. Antes havia uma placa de trânsito sinalizando o

limite de velocidade em 40 Kmlhora, simplesmente a Ditran
alterou para 50 Km /hora. Sabemos que mesmo com o

controladorgraves acidentes aconteciam naquele local imagine
assim. É claro que o ideal seria uma passarela, mas ... "quando
não se tem cão se caça com gato"

III Para Refletir "A imprensa livre é o olhar onipotente do'
povo" (Karl Marx).

e-mail: plmente êiometmetee.com.br

Rua Itajaí - 580 - Centro - Ga�par - if 3332 0896 _
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Sintraspug avalia resultados
Após três anos à frente
do Sintraspug,
presidente Jovino Emir
Masson se diz satisfeito
com os trabalhos
realizados.

A DIRETORIA DO Sindicato
dos Trabalhadores no Serviço
Público Municipal de Gaspar
(Sintraspug), que acaba de

cumprir o mandato (2004/2007)
neste sábado (31) avalia os

trabalhos realizados durante
estes três anos. O presidente
Jovino Emir Masson, que a

partir do dia 2 de abril passa seu

cargo para Sérgio Luis Batista
de Almeida, afirma que foi uma
gestão de avanços e conquistas.

"Durante estes três anos

aprendi muitas coisas novas, fiz
contatos com outros sindicatos,
troquei idéias. Dediquei - me ao

máximo aos servidores, com o

apoio da diretoria. Estou
contente com nossas

Jovino chama atenção
também para outros pontos
importantes, como o pagamento
de 52 parcelas das 60 sobre a

compra da sede do Sindicato e a

finalização de quatro processos
judiciais que existiam contra a

Sintraspug. "Iniciamos o nosso

mandato com R$ 8.044,23 em

caixa e hoje estamos deixando
um sindicato sem dívidas e com

um saldo bancário de R$
65.192,07", ressalta o presidente.
A diretoria iniciou também a

elaboração do Plano de Carreira
do servidor público municipal,
sendo que um total de R$12, 100
já foram pagos, restando apenas
R$ 6.050,00.

Apesar de todas estas

conquistas, Jovino afuma que ser
presidente do sindicato não é umá
tarefa fácil. "É um trabalho que
nos exigemuito esforço. Tiveram
dias que cheguei a trabalhar 10h,
sempre pensando nomelhor para
os servidores", completa.

O Conselho Municipal de
Educação (COMED) realizou
a eleição dos novos membros
nas-unidades escolares de
ensino fundamental e

educação infantil na quarta
feira (21).Os eleitos para
ocupar a vaga de conselheiro

pelos próximos quatro anos no

ensino fundamental é o

professor Lodemar Luciano
Schmitt (titular) e Mari Inêz
Theiss (suplente). Na

educação infantil os

escolhidos foram a professora
Patrícia Helena dos Santos

(titular) e Rosali Valter
Goedert (suplente).

Ao lodo o COMED conta

conquistas", afirma.
Segundo Jovino, as

principais conquistas de seu

mandato foram aumentar o

número de associados de 343

para 553 e também firmar mais
convênios com profissionais ou

empresas, oferecendo aos

associados serviços com

diversas áreas com descontos

especiais, além de melhorar e

baixar os preços dos convênios

que já haviam.
Outra melhoria dada aos

servidores. públicos foi a

reforma da sede e sua

informatização para a

humanização do atendimento,
oferecendo pesquisa na internet
para todos os sindicalizados,
além de promover o seminário

"Qualificando o Servidor
Público", com a qualificação de
178 servidores.

com onze conselheiros
titulares e onze suplentes, mas
apenas dois foram
substituídos porque "o regime
de vigência do tempo de

permanência no Conselho é de

paridade.
Os conselheiros são

substituídos aos pares e em

periodicidade diferente para
que o COMED possa sempre
contar com membros mais

experientes a cada nova

eleição e substituição de

membros", explica a

Presidente do Conselho

Municipal de Educação, Sonia
Maria Zimmermann.

A data da posse dos novos

conselheiros ainda não foi
definida. "Agradecemos todos
os professores que deram seus

nomes para trabalhar em prol
da educação, mas também
deixamos nossos agrade
cimentos pela colaboração dos
membros que estão deixando
seus cargos.

Todos foram de
.

fundamental importância para
a Educação de nosso

município", reconhece Sonia.
As reuniões do COMED

acontecem nas dependências
do Conselho de Educação,
anexas à PrefeituraMunicipal,
na segunda semana de cada

mês, sempre às quartas-feiras.

Jovino passa seu cargo satisfeito com o trabalho realizado

O maior objetivo quando
Jovino assumiu a presidência em
2004 foi melhorar as' coisas
dentro do Sintraspug, fortalecer
e organizar o sindicato. Como
será vice-presidente na nova

diretoria, Masson diz que irá

tentar aprimorar sempre mais e

dar continuidade aos trabalhos

já começados.
A posse da nova diretoria

acontece na próxima segunda
feira (4), às 19h30min, no Clube
Alvorada, em Gaspar.

COMTUR avalia Gaspar
como a Cervejaria Das Bier.

Segunfo o vice-presidente
do COMTUR, Edson
Caressato, Gaspar surpreende
pelos equipamentos
fantásticos que possui. "Oque
falta é as pessoas buscarem

pela informação e pela
divulgação destes atrativos,
que também nos servem

como uma ótima alternativa
de empregos para o

município", afirma. O
Conselho fará uma reunião na

segunda-feira (2), para avaliar
a visita e definir as metas para
.o ano de 2007.

Os membros do Conselho

Municipal de Turismo de

Gaspar (COMTUR)
visitaram vários atrativos do

município de maneira a

estarem mais próximos e

integrados com os

empreendimentos turísticos
localizados na cidade.

Durante a manhã os

integrantes do Conselho

puderam apreciar os encantos
da RotaVilaD'Itáliae à tarde
as belezas naturais da Rota
das Águas, além de
conhecerem os investimentos
turísticos mais recentes,

Saudades...
Háum ano Deus olhou para seu jardim e viu que
faltava uma flor preciosa e olhando para a Terra
viu você mamãe. Sua partida teve muita dor,
tristeza, saudade e angústia. Um ano se passou
e nós não esquecemos um só minuto de você e

sabemos que onde quer que você esteja está
olhando e cuidando de nós. Queremos te

homenagear pela mulher guerreira que você foi.
Por isso, todos nós queremos nos espelhar no
seu caráter para sermos pessoas boas e

honestas.

Nos· deixaste nestamacfrug:ãda dedomingo. dia25 demarço e
soments com 19 anos. Mas com certeza ficarás para sempre
guardado emMSSOSoorações comesse teu jeito meigo simples.
vaidoso e brin.çalhão. /II. famfl:ia agradece 00$. nossos quericlbs
bombeiros de Gaspar e ao HospOOl Santa Isabel por tentar
manter a vida de meu irmão Jonas. Ao conforto nesta hora tão
triste da famf1ta, amigoS próXimos. como também toda �

. juventude que compareceuno velOOO. 011 Jonas,quantos amigos
\!'OCê teve! Todos abraçados, dhoraodo com a tua perda. Que
Deus te iluminei De seus irmãos Sinei, Flávia, Calinho e César e
teus pais Jandira e Flávio , soo cunhado Jucinei e seas clr1lCO
sobrinhos.

Saudades de seu esposo, filhos,' noras, genros e netos

"Deus abençoa I) homem, não por o ter encontrado, mas

por havê .. lo bI.lSC8c:10�. De.scan se em paz.

A família de .hlRlllj Klabund'l! çonvida amigos, familia,'!?.!; � cl)DlulJidade em geral para 3. ��II�
sétimo dia, que llwDt�râ b_oje, 3 � às 1'9b, Da Jg:rl.!ja MatJiz Silo rfd�oApostol!),
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Por um futuro sem diferenças
tenham deficiências é muito importante

.
no desenvolvimento deles é o que garante
o psicólogo Sérgio Murilo Batista.

"Integrá-los às diferenças faz com que
eles se desenvolvam melhor e sejam
melhor integrados à sociedade. Nosso

trabalho não visa

TODO ANO A Associação de Pais e

Amigos do Excepcional (APAE) de

Gaspar organiza uma festa beneficente e

uma rifa para arrecadar recursos para a

entidade. Esse ano ela será dia 14 de abril
e já estão à venda as rifas que ajudarão
na troca de um dos
ônibus que possuem por
um novo adaptado para
portadores de

deficiência.
A

segregar", diz.
Essa preocupação

com a integração a um

meio diferente do qual
eles estão acostumados
faz com que os mais
velhos possam ser

preparados para o

mercado de trabalho.

Quando conseguem uma

oportunidade são

acompanhados durante

seis meses pelos assistentes sociais da

entidade, que vão de 15 em 15 dias para
dar suporte às empresas e aos

funcionários.
A informação e a orientação dos pais,

hoje em dia estãomuito melhores que há

tempos atrás como explica Vera Lúcia

Stuepp, assistente social. "Os pais estão

trazendo as crianças bem novas e isso é

importante para o desenvolvimento".
Mas também há um crescimento da

procura por pessoas mais velhas. Na

grande maioria são deficientes que

perderam seus pais.Com isso os

'responsáveis subseqüentes, por não

saberem o que fazer procuram logo o

apoio da APAE.
Isso para eles, mesmo que tardio,
acaba sendo um grande ganho."

APAE
tende

entidade pessoas
desenvolve um

belíssimo trabalho na

cidade e busca integrar
os deficientes mentais à
sociedade. Eles atendem
desde bebês até idosos,
sem distinção de classe

social. Com o trabalhado sendo

acompanhado por profissionais
capacitados e especializados.

A procura é muito grande, por isso é

importante o apoio de toda a população.
São 188 alunos, com diversos tipos de

deficiência. Para ingressar toda segunda
feira é feita uma avaliação para saber se

a pessoa pretendente à vaga se enquadra
no público alvo da entidade.

Muitas das crianças e jovens
atendidos pela entidade, também

freqüentam a rede pública de ensino

convencional e essa é a grande meta da

APAE, integrá-los à sociedade e fazer

com eles assumam e'entendam suas

deficiências, mas acima de tudo

sejam tratados

igualitariamente como

qualquer outra pessoa.
Estudar com outras

com vários

tipos de
deficiên
mental

pessoas que não

Eles melhoram a qualidade de vida e o

convívio social. Se tivessem chegado
mais cedo teriam um desenvolvimento
melhor e poderiám quem sabe estar no

mercado de trabalho", disse Vera.

Quando chegam cedo as crianças se

desenvolvem muito mais, esse é o caso

de Alessandra Floriani da Cunha" filha
de Margarethe Floriani, que tem

síndrome de down e chegou à entidade
com três meses de idade.

"Cinco meses

,
depois ela já ficava

sentada sozinha.
Tudo que
minha
filha é

devo à APAE", disse a mãe.

Preconceito
O Preconceito ainda existe porque

falta informação das pessoas. Por isso a

novela da Rede Globo, Páginas da Vida,
que tinha uma personagem com síndrome
de down, teve muita importância no

esclarecimento da população. "Esse tipo
de ação ,ajuda a reduzir o preconceito",
diz a diretora Rosa Elza Nunes Masson.

Na APAE o assunto não é tratado
como "bicho papão't-com os alunos diz o

psicólogo Sérgio. "Trabalhamos o

assunto na sala de aula quando eles

.

trazem. Levantamos sua auto-estima e

explicamos o porquê das pessoas agirem
com preconceito. Não escondemos deles
o que eles têm".

\

iii PreÇÔI R$ 2,50 o Bilhete
R$ 25,00 o bloco

III Prêmios: 1° -Fiat UnoJvlille.
2° Moto

3°, 4°e 5° TV 29 polegadas

III Onde comprar: Na Sede da
APAE (Rua Mafra.99, Santa
Terezinha)

-

III Informações: 33328066 -

33327039
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31 de Março a 3 de Abril de 2007�

IFat�s Históricos 1
, . ___j---_ ..

i
f

31 - Golpe derruba Jango
Em 1964, o presidente João

! Goulart é derrubado por um golpe
militar. Uma forte pressão de setores

da classe média levaram a queda do

presidente, que tentava aplicar no
Brasil as chamadas "reformas de
base". O primeiro líder do regime, que
durou 21 anos, foi o marechal Castelo
Branco.

01- Milosevíc é preso
Em IOde abril de 2001, o então

presidente da Iugoslávia Slobodan
Milosevic foi preso. Acusado de
crimes de guerra e contra a

i humanidade nos conflitos que
envolveram a Bósnia, a Sérvia e

I Kosovo, Milosevic é julgado pelo
j Tribunal Penal Internacional para a

.1: antiga Iugoslávia.
- i

I·
I

02 - John Gottí é preso
No dia 2 de abril de 1992, John

Gotti, um dos principais chefes da

máfia, é condenado à prisão perpétua
pelo tribunal de Nova York. Gotti foi

sentenciado, após ser denunciado por
um ex-parceiro de crimes. A máfia
acabou perdendo grande destaque na

imprensa norte-americana com a prisão
de Gotti,

. 03 - Churchill é nomeado
No dia 3 de abril de 1940, durante a

Segunda Guerra Mundial, Winston
Leonard Spencer Churchill é nomeado
chefe do Conselho de Defesa Britânico.
No momento, a Inglaterra estava em

desvantagem em relação às forças
alemãs. Churchill logo assumiu o cargo
de primeiro-ministro, em 13 de maio.

.>

04 - LuthefKing é assassinado
No dia 4 de abril de 1968, Martin

Luther King, líder pacifista do
. movimento negro dos Estados Unidos, é
assassinado em Memphis. King realizou
em 1963, com 200mil pessoas, aMarcha

para Washington, onde proferiu seu

discurso I have a dream. Ganhou, em
1964, com 35 anos, o Prêmio Nobel

da Paz.

05 - Golpe de Estado em Cuba
Em 5 de abril de 1952, Fulgêncio

Batista dá um golpe de Estado e

assume o poder de Cuba. Fulgêncio
dissolveu os partidos políticos e

marcou o seu governo pela violência
e repressão. Acabou liberando o país
para as ações da máfia, do tráfico de

drogas e da prostituição, revoltando
toda população.

06 - Não aos Testes Nucleares
Em 6 de abril de 1998, a França e

o Reino Unido ratificam o Tratado de

Proibição Total de Testes Nucleares,
com o objetivo de impedir o'

desenvolvimento dessas armas. Para

que entre em vigor, é necessário que
os 44 países da Conferência de
Desarmamento assinem o Tratado,
o que ainda, não acontece.

I Agende-se!
. Sábado (31)

Gaspar
Jungle Club - Noche daTequila.

Tequila 50% até 01h. No lounge bar,
I, pagode com o grupo Os Kamaradas
ê na boate Dj Eduardo é quem
comanda a festa. Ingressos
antecipados no posto avenida ..

i '

• f ." l�ja�4:iI!�_ai.�.Brªya)
..

.

;t .. Ktwi�Bi't���é1i��rnêira vez no .

ii Brasil, Dj'Jean ClaudeAdes (atração'
j' internacional do hit "Fly Away"). A
!
i festa é completada com Dj Angel.i

i. Blumenau

D'Lay Extreme Fun

Convocados.com. Para animar' o

! público presente, o gfJlPO Toque de

l° Simplicidade se apresentará no

i lounge bar, enquanto que o DJ
, residente Nando Oliveira irá receber
o convidado Maycon Schramm,
residente do DjunnMusic Place e da
Case em Balneário Camboriú, que
juntos se apresentarão em quatro
pick-ups e dois mixers ao mesmo

tempo. Os ingressos antecipados
para a festa deste sábado, estão sendo

. vendidos na Bruneti Discos do

Shopping Neumarkt por R$ 10,00.
Na hora do evento, os ingressos

. femininos custarão R$ 12,00 e os

I masculinos R$ 15,00.

Camorra Bar Fun

Apresentação do grupo Eu & Minha
Banda. O Dj Guilherme EP completa

a festa com sua performance.
Ingressos antecipados porR$l0,00
na Someday, Bruneti e Posto Bela
Jóia.

Indaial
La Cabana Dancíng B_ar -

Double Drink até Ih. Elas free até

.

00h30rnin. Apresentação dos Dj' s
-

Ddka e Edson Garcia.

Domingo (1)

Blumenau

Rívage Danceteria - Matinê

Teen Party. Segunda edição da
.Fe.sta 'da Espuma para. os

adolescentes entre 12 e Lôanos,
na já reconhecida Matinê Teen

Party. Garantia de casa cheia e

muita animação ao som do deejay
residente Volnei Souza.

Os ingressos para a festa serão

vendidos somente na portaria da
,

Rivage na hora do evento pelo
preço único de 5,00 reais. A casa

abrirá suas portas à partir das

15h.

Segunda-feira (2)

Gaspar
Exposição Fotográfica

Mulheres. Abertura da exposição às

19h na Prefeitura de Gaspar.
Realizada pelo Foto Clube Gaspar

ficará aberta para visitação até o dia
13/04.

Quinta-feira (5)

Blumenau
.

ParqueVila Germânica - Show
de César Menotti e Fabiano, às 22h .

Os ingressos custam R$ 40,00, mas
quem levar lkg de alimento não -

perecível pagam R$ 20,00.

Sexta-feira (6)

Balneário Camboriú

Rancho Marias - Show do Jota

Quest. Ao todo, a banda gravou seis
CDs. O atual trabalho "Até aonde

vai" encontrá-se entre os CDs mais
vendidos do país. Entrada proibida
para menores de 16 anos.

O ingresso custa R$ 30,00, mas
pode sofrer alteração sem aviso

prévio. Pode ser comprado em

Blumenau, na Cia da Prata, ACD da
Uniasselvi ou DCE da Furb.

Itajaí ( praia Brava)

Warung Beach Club - Neste

feriado de páscoa a casa noturna traz

o som e talento do DJ britânico Paul
Woolford. Completam o Line osDj' s
Silvio Conchon e Paulinho

Boghosian.

Horóscopo
Áries: Desempenhe suas tarefas :

.

com a máxima atenção possível. !
.

.

Algumas 'dispersões poderão!
prejudicar e atrasar o bom!

andamento de suas tarefas.

� Touro: Evite as cenas de ciúmes I

� e possessividade. As brigaS;
repercutirão negativamente na!
relação e a harmonia ficará!

ameaçada .

• !

Gêmeos: Não deixe que i
problemas domésticos interfiram I
no seu profissional. Aprenda a !
separar as coisas para não!

atrapalhar em seu desempenho.

:::(�� ,

� Câncer: Conclua suas tarefas sem !
pressa e ansiedade. Como diz !
aquele velho ditado: a pressa é !

inirnigadaperfeição. Faça tudo commuita i
calma,

,
,

..fIt .Leãoi As pessoas solicitarão sua !
..

1It. presença com �or freqüê�cia·1
Seu lado conciliador estara em i

evidênciae essa seráurnaboaoportunidade !
para acalmar os ânimos mais exaltados.

!

Vrrgem: Cuide para manter seu!
espaço e liberdade na relação
amorosa. Estabeleça sua i

,

individualidade, mas sem!
regenciar o parceiro.

. !

.

Libra: Inclua alguma atividade I
que quebre a sua rotina Busque i
algo diferente que lhe transporte !

'I para.
além do seu pequenomu'ildo .,1e-lhe mostre um novo horizonte..

I�." Escorpião: Seu ânimo estará I
I· � revigorado e sua tendência será de !!. minimizarosproblemas. Vença os !

I' obstáculos eprocure não seab;ltêr :

I :,::=�eis empecilhos que surgirem 1

'ti&.... Sagitário:Não tente resolver pq� ,

ft conta próp?a todci� (Js.pró�eIÍl� i
da sua VIda. Procure ajuda! i

_ Aprenda a não desconfiar tap.to !
dos outros e delegue resp6nsabilida<:1�,s.:· i

1

Capricórnio: Transforme seu !
parceiro em um grande!
companheiro/aparaosmomentos i
divertidos. Procure estar incluso I

I.
I

I
I

'

Aquário: Ocampo está livrepara !
I

.

você brilhar, mas evite o!
I .

.

individualismo. Inclua nos seus i

li projetos pessoas que colaborem i
trazendo novas idéias .

·1A Peixes: Grande sensibilidadepara I
I\."" resolver seus�egócios econver� !
! com seus clientes. Todos vao '

I achar vocêmuito simpático e prestativo e I
i vão aprovar o seu trabalho.

.

:
I i

L_ ... __ . ._.__ .. .__ ._ .. _. ... _J

. ,

também em grupos que possamaumentar !
as atividades sociais
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AUTOMAÇAQ DO
TRATAMENTO DE PISCINAS

o "Gera Cloro" é um sistema
de tratamento para piscinas

através da salinização
da água. O sal substitui o
cloro proporcionando mais
qualidade à água da piscina

PRATICIDADE: Automatiza a cloração da piscina.
CONFORTO: Sem cheiro de cloro; Sem irritação rios olhos;

Sem pele' e cabelos ressecados; Agua muito mais cristalina.

ECONOMIA: Redução na compra de produtos químicos (reduz a compra de cloro em 100%).
,

SEGURANÇA: Elimina a estocagem de produtos químicos, evitando riscos de acidentes,
com crianças e animais domésticos

CORAÇÃO DO VALE

(47) 3332-4570 (47) 965'5-8558
�-�---- - -- - ---__,......,.-
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Canos e tubulações, cuidados essenciais na instalação hidráulica
Durante a contratação de um

responsável técnico deve-se ter

atenção especial no projeto da
instalação hidra-sanitária que
deverá ser respeitado e execu

tado conforme pré-estabelecido.
Toda residência deve ter um

reservatório de água, garantindo TUBOS DERRETIDOS
assim o abastecimento no caso O PVC não resiste a altas
de alguma falta de água no temperaturas. Quando aquecido
sistema de abastecimento. a ponto de derreter, lá se foram

O reservatório deve ser de sua resistência � também a

fibra ou plástico afim de garantia do fabricante. Portanto,
proporcionar maior higiene e não custa lembrar que o PVC tem

condições de limpeza. de ser soldado com a-desivo
.

É aconselhável que a específico.
tubulação existente entre o

hidrômetro e a residência,
não seja feita sob calçadas
ou pisos de concreto, o que
dificulta muito uma

possível manutenção.
Sendo inevitável tal
situação, instale estas

tubulações por dentro
de tubulações de
diâmetros maiores. Tais
cuidados são es

senciais para identi

ficações de possíveis
vazamentos.

Hoje, o PVC lidera o grupo dos
materiais mais utilizados, tanto

Sempre que se pensa em

construir ou reformar, logo surge
a preocupação com a instalação
hidráulica.

Neste caso, fique atento para
não economizar no lugar errado.
Não vale a pena comprar·
produtos que ofereçam preços
atraentes, mas que muitas vezes

não têm qualidade suficiente

para oferecer. segurança
adequada à instalação.

:: EXPEDIENTE :: Encarte Especial Construção & Reforma
Não pode ser vendido separadamente

Comercial: José Roberto Deschamps
Criação: Alexandre da Silva

Redação: Carlos Ebrs Junior RJ 26112 JP I Kássia Dalmagro
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DICA DO SAMAE
Antes de começar a sua obra,

procure a Secretaria Municipal de
Planejamento e após isso, você
deve fazer a solicitação de água
canaliZada Junto ao Samae.

Você deve ter em mãos, uma

cópia da escritura do terreno,
seus documentos pessoais, assim
como o alvará de construção.

Fazendo isso, você garante o

abastecimento de água e o bom
CURVA E "T" andamento da construção da

Em pontos terminais que rece-
.

obra planejada.
.

/>

para canalizações de água
quanto esgoto. A colocaçãO
correta deste material é condição
básica para evitar futuros

problemas, por isso preste
atenção nas dicas de utilização:

SOLDAS MAL-FEITAS
O adesivo deve ser usado com

moderação, já que seu excesso

dentro do tubo cria um obstáculo à
passagem da água. A pressão
aumenta naquele ponto, e, com o

tempo, surgem os vazamentos.
Além disso, deve-se lixar leve

mente a ponta que vai ser unida,
limpá-Ia e só então deve-se aplicar
o adesivo.

ROSCAS QUE VAZAM
A fita vedante é indispensável

quando no uso de tubos rosque
adas. Por excesso de precaução,
quase sempre apertamos até
ouvir um estalo.

Nesse caso, cuidado. Ele é
aviso de que você exagerou e está
forçando as paredes da conexão.

berão tornei ras e conexões
roscáveis, estes terminais - curvas,
tês e luvas - deverão possuir
acabamento em latão pois possuem
maior resistência.

TUBO EXTRAVASOR
Não colocar tubo extravasar,

popularmente conhecido como

ladrão, para dentro de calhas, pois
.

este deverá ser visível para efeito
de alerta em eventual problema
com a bóia. Este é um cuidado que
se deve ter para que não aconteça
da água estar saindo sem ser

notada. ..,

CHUVEIROS
Para uma melhor distribuição

de água e evitar a interrupção do
banho por meio de golpes por
conta da utilização de água em

outro ponto da casa, coloque uma

tubulação de distribuição isolada
em diâmetro mínimo de 50mm

para chuveiro.

Controle de Ponto Eletrônico

Controle de Ponto Informatizado Digital

"

Fone/Fax:

(47) 3397-1555 ,

(47) 3397-0851
�

Rua: P�dto Bonifácio SabeI, 604 - Margem Esquerda - Gaspar
!..=::=.:===========::::::;;;;===:::::==�:;._ ��w����__�,�_.. ,_""&,,,,,.•,,,,,-, ",' �__"""

Catraca Balcão Lumem
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Sombreadores • Cobertura para garagem
Cobertur{ls em aço e alumínio

Coberturas especiàis de policarbonato
�

ti�������::ne 3332 2562 - estruturalltda@terra.com.br
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II

Experimente um novo jeito de morar e investir na suo. quo/idade de vida.

Apartamentos com 2 e 3 dormitór;os/ sacada com churrasqueira e garagem privativa
Garanta oseu!

.,'

Planto Baixo 02 dormitórios Planto Baixo 03 dormit6rios

.

- Apenas 06 unidades disponíveis
- Apartamentos de 65m2 a 82 m2
- Financiamento direto'

i .

l

Andamento da Obra • 27183/2007

RepresentanteAutorizado:

ENGENHARIA CIVIL· TRANSAÇÕES IMOBILIÁRIAS

MARIA DE LURD.ES MARQUES
eREA-se 050818-0 csacr-se 10966-F

Rua Industrial José Beduschi, 38 - Centro - Gaspar (SC)· Tel: (47) 3332 ..239619123-3�90 f

- www.sonhosefatos.c.om.br -
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tipo capa e canal, que apresenta for
mas retas, ou seja, capa e bica
iguais. A aplicação destas telhas
conferem aos telhados característi
cas arquitetônicas bem diferencia
das em relação às telhas colonial e
paulista.

Francesa: Também denominada
telha de encaixe, caracteriza-se por
apresentar em suas bordas,
saliências que permitem o encaixe
longitudinal e transversal entre os

componentes na execução dos
telhados.

Romana: Apresenta formato
característico que se encaixa
longitudinal e transversalmente,
compondo bons vedas estanques à
água.

Portuguesa: Possui caracterís
ticas geométricas semelhantes às
telhas romanas, apresentando ape
nas as bordas arredondadas como

as telhas coloniais.

Plan (Colonial): Caracteriza- se
.

por apresentar a capa com largura.
ligeiramente inferior ao canal, que
apresenta forma reta, conhecida
como Colonial Quadrada.

Termoplan: Este tipo de telha
tem seu formato vazado, apresen
tando pequenas vias para circula
ção de ar. Confere ao telhado uma

boa solução .de isolamento térmico,
proporcionando maior conforto para
a habitação.

6

Telha cerâmica, várias opções para compor o visual da casa.
o telhado de uma residência,

além da proteção que proporciona,
tem um papel fundamental que
determina a estética que o imóvel
terá de acordo com a sua utilização.

O uso de telhas cerâmicas está
presente em nosso costume desde
a época do descobrimento, sendo
parte da cultura trazida pelos
portugueses. As primeiras peças
foram feitas manualmente por
escravos, que as moldavam em suas

próprias pernas, dando o formato
de canal desejado para o encaixe e

escoamento da água das chuvas.
Mas no momento de decidir sobre

o telhados, outros valores além do
aspecto visual devem ser avaliados,
tais como a quantidade e

rendimento do material escolhido.
Além disso, as telhas cerâmicas

devem apresentar bom
acabamento, com superfície pouco
rugosa, sem deformações e defeitos
que dificultem o acoplamento entre
elas e prejudiquem a estanqueidade
do telhado, ou seja, sua capacidade
de escoamento da água sem

vazamentos ou goteiras.
Pode-se dizer que uma das mai

ores vantagens no uso da telha ce

râmica é que dispensam elementos
adicionais ou acessórios específicos
para obtenção da impermeabilidade , Colonial (Paulista): Este mo
da cobertura, através do perfeito dela originou-se da telha colonial.
posicionamento e encaixe das pe- Caracteriza-se por apresentar a

ças. capa com largura ligeiramente in-
Basicamente, temos dois tipos de feriar ao canal, conhecida como co

telhas existentes, que são as de lonial redonda.
encaixe e telhas de capa e canal.

As telhas de encaixe apresentam

saliências em suas bordas e

reentrâncias que permitem o

acoplamento entre as mesmas

durante a execução do telhado.
Já as telhas cerâmicas de capa e

cana/ são telhas com formato de
meia-cana, caracterizadas por peças
côncavas (canais), que se apoiam
sobre as ripas, e por peças convexas
(capas), que se apoiam sobre os

canais. Tanto as capas como os

canais apresentam detalhes que
visam impedir o deslizamento das
capas em relação aos canais.

MODELOS DE TELHAS

Mesmo com uma variação grande
de formas e tamanhos que variam
em cada região do país, existem
alguns modelos mais usados e

conhecidos.
Listamos as telhas mais usadas,

falando um pouco sobre seu uso-e

a Ig umas das pri nci pa is ca ra

cterísticas. Acompanhe:

Colonial: Esta telha caracteriza
se por apresentar o mesmo tipo de
peça para a capa e o canal (largu
ras iguais), ou seja, capa e bica
iguais.

Plan: É uma variação da telha

Cumeeira: Conhecida também
como telhão ouCopão. Caracteriza
se por apresentar extremidades com
medidas diferentes, servindo para
fazer a união das quedas do telhado.

:: TELHAS::

Italiana

Portuguesa

Cumeeira

Francesa

Colonial

Romana

Americana
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Mármore ou granito, conheça a melhor aplicação para o ambiente
Mármores

Os mármores, por exemplo,
têm em sua composição mineral
o chamado carbonato, que se

dissolve facilmente em contato
com ácidos presentes em limões,
laranjas, vinagres e muitos

produtos de limpeza, por isso, não
são indicados para a região da

cozinha, pois podem manchar
com facilidade.

Nos banheiros, recomenda-se
o uso do mármore apenas para
bancadas e paredes, pois a sua

sUperfície derrapante, pode
ocasionar quedas e se tornar foco
de problemas na resrdêncía.

profissionais desta área têm feito

para apresentar projetos de muito
bom gosto aos seus clientes.

Na construção civil, elas têm
muitas opções de uso, além dos
tradicionais pisos e paredes.

São vastas as possibilidades de
uso. Podem decorar a frente da

residência, compor o visual de uma
lareira, colunas de mesa,
escadarias, jardins e até mesmo

como objetos de decoração para
mesas de centro ou prateleiras
suspensas.

Apesar das duas pedras terem
resistência e dureza diferentes,
chegam a ser confundidas, devido
as aparências semelhantes em

alguns casos.

Para decidir
entre uma ou

outra pedra, é
fundamental
observar as

peculiaridades de
cada material e as

condições de
como o reves

timento será
usado. Neste caso

a segurança deve
ser levada em

consideração.

Você está diante do projeto da

construção ou reforma da casa e

surgiram as dúvidas na escolha
entre o uso de granito ou

mármore? Não se preocupe, isso
é muito comum, mas chegou a

hora de conhecer alguns detalhes
sobre a aplicação de cada um

deles.
A busca pela beleza das pedras'

naturais, principalmente do
mármore e do granito, na hora
de decorar a casa é uma

tendência presente em todo país,
já que confere elegância e

sofisticação a qualquer ambiente.
Um dos fatores que colaboram

para isso, é o investimento que os

Granito
Mais resistente que o

mármore, o granito é uma rocha

que possui uma variedade de tons
diferentes por causa de sua

composição.
Em função de seu peso, bem

maior que o do mármore, o uso

do granito como revestimento de

paredes é restrito.
O granito é uma das rochas

ornamentais mais comuns e, por
ser menos suscetível a riscos que
o mármore é bastante utilizado em
cozinhas e banheiros.

Pedras antiderrapantes para Piscinas

Em piscinas e churrasqueiras, prefira as pedras de composição arenítica ou

quartzítica, visto que elas possuem os requisitos necessários como baixo
índice de absorção de água e retenção de calor e é muito importante que
sejam antiderrapantes, como o arenito, pedra mineira e são tomé.
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Casa digital deixa de ser um sonho distante para se tornar realidade

Com a veloz evolução dos

componentes eletrônicos, vêm se

tornando cada vez mais acessível a

automação de alguns setores internos
de muitas casas e apartamentos.
Essa modernização vem de encontro
com a busca incessante do ser

humano por conforto e comodidade.

O portão eletrônico, por exemplo,
há dez ou quinze anos era a maior

sensação em termos de tecnologia
residencial. Além de proporcionar
maior segurança ao condutor do
veículo que agora não precisa mais

sair de dentro do automóvel para
abrir o portão, também conta

com a comodidade de

poder fazer isso
com um simples
toque no

controle
remoto..

Modernizac;ão
H o j e

e s s a

realidade evoluiu e temos o controle

de acesso por biometria, ou seja, a

leitura de dados da impressão digital
do proprietário do imóvel. Essa.

evolução que se tornou uma

necessidade para maior segurança,
diante dos índices de criminalidade

que parecem crescer com a mesma

velocidade ou ainda maior do que as

tecnologias existentes para prevenção
e segurança imobiliária.

Mas a modernização residencial

não pára por aí. Variedade em

eletrodomésticos inteligentes como

a máquina de fazer pão e a cafeteira

programável podem até parecer

simples demais diante de propostas
de informatização da casa.

Projetos modernos de arquitetura
já prevêem uma estrutura para
receber além dos móveis e utensílios

tradicionais, cabeamento de acesso

à internet ou até mesmo internet via

rádio.
Muitas empresas já apresentam

produtos com várias funções, como
computadores onde se pode assistir

televisão e. telefones celulares, que
permitem navegar na internet. Tudo

para melhorar a transmissão e a

resolução da imagem e do som, o

desenvolvimento da tecnologia sem-

fio e de sites de programas

interativos.

Gigantes da eletrônica, como

Microsoft, Apple e Nokia, apontam
para verdadeiros centros eletrônicos

para a casa, que conectarão todos

os equipamentos de vídeo e música.
O presidente da Apple, Steve Jobs,

apresentou a "TV Apple", que permite
transterírí vídeos, músicas e fotos de
um computador a uma TV, graças à

tecnologia sem-fio.
Já a Microsoft lançou um servidor

central para as residências e

empresas japonesas apresentam
tecnologias que unem televisão e

internet, oferecendo telas de alta

definição.
Tudo isso para facilitar o dia-a- dia

da família dentro de casa.
.

Tecnologia a serviço
da segurança

Sistemas eletrônicos de segurança
residencial não são exclusividade de
ricos que querem cuidar de suas

mansões
Ameaçados pela criminalidade,

muitos brasileiros desejam estar mais

seguros dentro do próprio lar. Uma

boa alternativa é adotar um sistema

eletrônico de segurança residencial.

-.

!J......�

Não é preciso gastar muito para

adquirir um sistema desses. O
mercado oferece kits a partir de R$
250, que podem ser instalados por

quem tem conhecimentos básicos de
eletricidade. É recomendável
consultar um especialista que elabore

um projeto personalizado.
Um kit segurança básico para uma

casa de três quartos custa a partir de
R$ 900. Inclui sensores magnéticos,
que detectam quando portas ou

janelas são abertas, e sensores de

movimentos, que avisam quando um

intruso invade o ambiente.
Eles são todos ligados a um painel

de alarme, que deve ficar escondido

na casa. Perto de porta de entradá, é
instalado um teclado, que arma e

desarma o sistema de alarme com

uma senha.
Além disso, são necessárias duas

sirenes.Se a primeira tiver seu cabo

cortado, a segunda continuará
funcionando e soará o alarme.

Para complementar o sistema de

alarme, é possível instalar um circuito

fechado de televisão. Câmeras podem
ser posicionadas em locais

estratéqicos, Quem quiser, pode até

gravar as imagens ou transmiti-Ias

pela internet, para vê-Ias por um site

remotamente.

:: DICA :: Com segurança não se brinca

Para garantir um serviço de qualidade e eficiência, procure
profissionais capacitados e especializados. Lembre-se, em

segurança todo cuidado é pouco.

r ._.

�
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pode gerar a necessidade de um

material específico pará o aterro e

em algumas situações até o

estaqueamento do terreno, visto
que podem aparecer rachaduras nas

paredes caso o solo venha a ceder
com o tempo.

E é claro; onde a superfície for
mais sólida fica mais fácil de
trabalhar e a construção flui mais

rapidamente.
Por causa dessa complexidade,

a "terraplenagem é uma das

principais etapas de sua obra'. "

Por este motivo vale a pena
investir na contratação de uma

empresa especializada, que realize
uma boa execução do trabalho,
gerando assim sustentação segura
para o imóvel que se pretende
construir.

Mas fique tranquilo, a região de

Gaspar e Ilhota conta com empresas
que atuam há muitos anos nesse
mercado e estão aptas para
executar o trabalho com muita

qualidade, prestando serviços
,

com equipa-mentos
modernos

10

Terraplenagem: hora de definir a base da construção do imóvel
A terraplenaçern é o prlmejro

passo na execução da construção" de
um imóvel. É através dela que o

terreno é transformado e ganha os

moldes desejados, por isso é
interessante ter o auxilio de um

especialista de enqenhar+a ou

arquitetura, pois esses profissionais
podem apresentar várias sugestões
de como aproveitar o desenho
natural do terreno, aliando os traços
do próprio projeto da casa às
possibilidades do terreno e até
mesmo prever os tipos de resultados
dessa primeira etapa.

A terraplenagem é um segmento
da construção civil de grande
importâricia. Está presente desde os

pequenos projetos residenciais,
"

u m

abertura de ruas e avenidas e até
mesmo em grandes complexos
turísticos � comerciais como

galerias e shoppings.
Desde o rrucio da

elaboração do projeto de

construção, você
poderá decidir

qual será o

melhor
layout
para a

a:faJD

"

e equipe de.profissionais altamente
qualificadps.

"

Agora ç,at:a�;çlica, para você que
já está. com ?t construção em dia ou

com a reforma em andamento, mas
quer dar uma.melhorada no visual
do' seu jardim,> renovando ou até
mesmo crtarrdo um novo espaço.

É comum que as mesmas

empresas que você contratou para
a terraplenagem, também
comercializem barro para a criação
de hortas e jardins.

É muito simples fazer esta

compra: apenas informe à empresa
qual a finalidade que será dadá ao

barro, para que você não acabe

comprando um aterro com pedras
por exemplo.

Fique atento nos orçamentos,
você pode comprar o barro por m3
mas na região de Gaspar o preço é
fornecido por caçamba que
normalmente tem 6 rn>, e pode
variar entre R$ 50 e R$ 70.
Informe-se também sobre a

existência de taxas de fretes, que
podem influenciar diretamente no

preço final.

:: DICA :: Estocagem de Materiais

Não é bom armazenar muita quantidade e nem com muita
antecedência. O material deve estar protegido da chuva e

do vento. A areia e o cimento devem ser cobertos, a

madeira em local abrigado e com ventilação. Evite deixar
materiais em caixas de papelão ao relento .

•

Are1a

do imóvel desejado, e com isso

definir se a necessidade é um aterro,
ou num terreno acidentado bastaria
um nivelamento do terreno e até
mesmo em algumas situações a

realização de cortes e escavações.
Além disso, mesmo com base

neste projeto, é necessário verificar
as condições do terreno e analisar
as suas peculiaridades em relação
ao tipo de solo, se é" coberto por
vegetação ou não, se o solo é muito
mole, entre outros.

Mesmo parecendo simples,
pequenos detalhes

-

podem
influenciar diretamente no resultado
final da obra, pois se a região

proporciona
solo muito
mole ou

arenoso

isso

e Terrap1anage:aD.
- Limpezas - Demolições - Coleta de Entulho -

- Terraplenagem para"Construções -
- Abertura de Ruas - Nivelamento de Arrozeiras

"- Areia - Brita - Ma'cadame -

(/)

.!ll
OI)
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�
E
o
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s
m
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Beleza- da madeira e a praticidade nas casas pré-fabricadas.
Outro ponto levantado é possível ver as infinitas

pelos profissionais é em variações de cores que se

relação à manutenção, por pode colocar sobre a

se tratar de madeira nobre, madeira, mantê-Ias na cor

não corre o risco de natural com verniz é uma

caruncho ou cupins. .' opção e não uma regra.
As casas devem receber Preço e agilidade na

a mesma manutenção das construção são os pontos
casas de alvenaria; ou seja, que mais atraem os

pintura ou verniz a cada dois consumidores na hora de

anos, limpeza de rufos e optar pela casa pré
telhados anualmente entre fabricada, que sai em média
outros cuidados necessários por R$ 550,00 o m2

a qualquer tipo de - dependendo da escolha dos

construção. materiais utilizados na obra.
Vale ainda lembrarquejá Se olharmos esse valor

isoladamente pode não

parecer tão barato, porém,
o diferencial das pré
fabricadas está no preço Ser

fechado, ou seja, paga-se
p o r uma obra que

d i fi c i I m e n t e
sofrerá alte

rações ou sur

presas. Além
disso, des
perdício de

materiais é
quase inexis-

tente e dificilmente há
atrasos na entrega.

Grande parte das

empresas que atuam neste

segmento, têm a maioria
dos negócios fechados pela
promessa de entrega em até
90 dias e em alguns casos

esse prazo diminui para até
30 dias, sendo muita

vantagem para quem tem

pressa.

Rapidez na construção,
versatilidade, preço e

charme. Estes são os fatores

que mais pesam para quem
opta pelas casas pré
fabricadas em madeira.
Embora ainda haja certa
resistência e inclusive

preconceito, este tipo de

construção ganhou nos

últimos anos muito mais
te cnolo qia e variações
adaptáveis em projetos, e

vem ganhando espaço
inclusive na cidade de

Gaspar e região.

Segurança
Ao contrário do que muita

gente pensa, é tão difícil
uma casa de madeira pegar
fogo quanto qualquer outra.

Ainda mais as madeiras
de alta densidade. Elas têm
como característica a

queima lenta, de forma que
as altas temperaturas
necessanas para a

propagação da chama
demoram a ser

transmitidas, facilitando
assim o seu confinamento e

controle.

Conforto
Você já notou que decks

de piscina são geralmente
feitos em madeira? Isso é
comum porque a sensação
de desconforto por variação
de temperatura é muito
menor do que a sentida no

contato com revestimentos
como pedra, massas à base
de cimento, metais, e

outros.
Dessa forma, justamente

por não ser boa condutora de

calor, a madeira, tem
características de alto
conforto térmico, pois não
reflete diretamente no

interior da residência, as

variações de temperatura
externa.

.

Durabilidade
Casas com madeiras

duras, duram tanto ou mais

que uma de alvenaria,
exigindo pouca
manutenção, que se

restringe à renovação do
verniz ou da pintura, quando
estes já estiverem

desgastados, a verificação
de tempos em tempos das

condições das telhas, calhas
e rufos, coisas que, de resto,
são comuns em qualquer
tipo de construção. Com

alguns poucos cuidados a
____ -1- __ -1_" .... _ _. ....

:: DICA:: I Madeiras mais usadas

Espécies como angico, itaúba, jatobá, maçanduba,
tatajuba, cumaru e ipê são bastante usadas na construção
de casas por serem madeiras bastante resistentes.

Móveis
Esquad

'Salas
Quarlos

Eslanles

Cozinhas
/

Home Ihealer
e oulros...

(47)

Rua Henrique Cardoso, 145 - Figueira - Gaspar
,� , _ _.�.� ..•"".. , _ •."".D.·"•.•.L. _ b _ ......•....••. · cL ..................•k..•...." ,._ •. _ ,·...•.•.•. cc." __ +._ ,._ _._"_ .. �•. , h_ L�· .
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Fabricação de areia feita através da

britagem, diminuindo o impacto
ambiental causado pela extração da .

areia dos rios.

NOSSOS PRINtIPAIS MATERIAIS

Areia de Brita Média: Fabricação de

concreto, assentamento de tijolos,
fabricação e assentamento de lajotas
e paver. Areia de ótima aceitação nas

concreteiras.

Pedra Detonada: Para barragens em ribeirões e contenção de erosão.

Rachão: Utilizada em drenas e aterros sanitários.

Brita 3 e 4: Dreno de fossa

Brita 1 e O: Pátio, jardins e fabricação de concreto

Pedrisco: Jardins, pátios, drenas e aterros sanitários.

Rejeito: Base asfáltica e aterros

Areia de"Brita com Pedrisco�

Fabricação de blocos.
Macadame Britado: Para revestimento de ruas, base e aterros,

Maior resistencia e aproveitamento que o macadame comum.
--

"
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MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO

" Além de grande variedade
de produtos e muita

_ qualidade, aqui na Persan
você pode financiar. suas
compras através dos

.Ao •

convenCl0S com:

- Viacredi
- Caixa Econômica
- Banco do Brasil

.

- BV Financeira

-Venha fazer
seus orçamentosl

Moderno sistema de coloracão
.J

de Tintas Coral

ír----"
--

I
I

47 3332.1 011
Rua �mfilóquio Nunes Pires, 1055 . Galpão 01 - Figueira

,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



JORNAL METAS
Nó 2 -2007 Lonstrução e Reform 15

ARGAMASSA E REJUNTE: DECISIVOS PARA O BOM REVESTIMENTO

alguns cuidados. Elas se

classificam em:

ACI CArga 100 Fix da
Ceramfix) - Assentamento

de cerâmicas em áreas
internas.

ACII CArga 100 Flex da

Ceramfix) - Assentamento

de cerâmicas em áreas
internas ou externas.

ACIII CArga 100 Plus da

Ceramfix) - Assentamentõ de
qualquer tipo de peça em

áreas especiais como

piscinas, fachadas, piso
sobre piso, locais que exigem
maior resistência da

.arqamassa como pontos
comerciais e locais de alto

tráfego de pessoas ou

veículos.
Existem também arga

massas colantes especiais
para assentamento de

pastilhas, como as

argamassas autofugantes (a
Ceramfix oferece a Arga 100

..
Plus Colorida/
Autofugante),
que além de
colarem as

pastilhas na

parede ou pi
so, rejuntam
�s peças com

.

diversas op
ções de cores,
economizando
assim a etapa
de aplicação do
rejun

_____-=::::::::=:::!:l!:!::::!!:!l�===:::::::::i!!:�::::::E�Cl!!!!:::::::::==::::::::==�dI tamento .

Escolher o revestimento

para pisos e paredes ésempre
um momento importante da

obra, construção ou reforma.
Quando a opção são reves

timentos cerâmicos, pastilhas
de vidro ou pedras naturais, a
preocupação é sempre
estética: a cor, acabamento,
textura; o material de
assentamento e rejuntamento
das peças acaba sendo mero

coadjuvante do processo.
No entanto, a escolha e

aplicação da argamassa de
assentamento e de rejun
tarnento devem ser tão
cuidadosas como qualquer
outra etapa da obra. Uma vez

que o revestimento não for

aplicado sobre uma superfície
preparada, ou não for bem
assentado e rejuntado, pode
acabar em dor-de-cabeça e

prejuízo.
As argamassas indus

trializadas vêm se desen-

volvendo rapidamente nas

últimas décadas e suas

aplicações ganham cada vez

mais espaço. Sua padroni
zação de qualidade é regida por
recentes normas técni-cas,
através da ABNT - Associação
Brasileira de Normas Técnicas.

"Apesar dos produtos
industrializados apresen-tarem
padronização, alto controle de
qualidade e informações
detalhadas nas embalagens;
ainda se observa muitos

problemas, devido a suas

aplicações não obe-decerem às

recomendações dos

fabricantes", explica o

engenheiro civil, responsável
técnico da Ceramfix Arga
massas e Rejuntes, Ricardo

Uma, que dá as dicas para uma
boa aplicação de argamassas:

ARGAMASSAS COLANTES

Ao aplicar argamassas
colantes, deve-se tomar

T COrd6es de argamassa nlo esmagados completamente

Peça HIll a impregnllçlo correta ela .rga.......Â

.�.
- ,

.. '11'
.

f
..

'1° ...
. :10 2°·

.

.
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',.7 6 5.,'
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., ...
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- Ferramentas corretas:

É necessário que a aplicação
seja feita com desem

penadeira denteada. A

argamassa, ao ser aplicada
com desempenadeira
denteada, forma cordões

prontos para assentar. a

cerâmica. Deve-se tomar o
cuidado para peças maiores
que 30x30cm, pois nestes

casos, passa-se argamassa
em sistema de dupla
colagem, ou seja, na base a

ser aplicada- e no verso da
cerâmica.

- Tempo em Aberto:
É o tempo antes que a

argamassa resseque e em

que ainda é possível
assentar a cerâmica, após a

aplicação dos cordões de

argamassa na base.
Recomenda-se sempre

retirar uma peça assim que
assentada para verificar se
a argamassa preencheu
totalmente o verso da
cerâmica.

- Piso sobre Piso:
O uso de cerâmicas novas

aplicadas sobre cerâmicas
antig'as vem sendo cada vez
mais comum. Para isso

.

utltlza-se Argamassas
Colantes ACIII e aplica-se a

argamassa com desem

penadeira denteada de pelo
menos 8x8mm com .dupla

Â Assentamento de

pastilhas com argamassa
auto fugante

...,",.'

colagem (aplicação de

argamassa na base e no verso
da cerâmica). '

- Dosagem de água:
Toda argamassa informa na

embalagem a dosagem de

água necessária para o

preparo da argamassa. Essa

dosagem deve ser respeitada
a fim de evitar o mau

desempenho do produto.

Informações:
Mais sobre argamassas,

rejuntamentos, impermea
bilizantes e dicas de aplicação
você encontra no site

ou com

o Atendimento Técnico
Ceramfix 0800 7045049.

.-<:.,

TextD e fotos: Ricardo t.iINI •

� Com. Int.egracIII

Confira as dicas sobre
, 'unte na próxima ediçAO

ARGA 100 FLASH, A NOVAARGAMASSA DE SECAGEM RÁPIDA DA CERAMFIX
Ideal para reformas rápidas, lojas, shoppings, estabelecimentos comerciais e obras que não podem esperar.

www.ceramfix.com.br Arga 100 fias ,seca em 3 ho s!
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DIETRICH
Construindo <.'>C� V-ed-

Uma nova, ampla,
e moderna loja!

•

••
: Do fundamento ao Acabamento,

aqui você encontra tudo para t/)

• a sua contrução ou reforma. �
. �

"ouças Sanitárias I Tubos e Conexões �
Pisos e Revestimentos I Metais l[

ro

Exclusividade Eternit B

Eletro-eletrônicos para facilitar
o dia-a-dia na cozinha.

Já faz algum tempo que cozinha
deixou de ser sinônimo de trabalho

pesado, para se tornar um local

agradável e prazeroso dentro da
casa. E uma das formas que tornou
isso possível, foi a evolução do setor
de arquitetura equilibrado com as

novas tecnologias domésticas.
Para obter a melhor ocupação dos

espaços e até mesmo do tempo das

pessoas dentro da cozinha,
arquitetos e decoradores têm
recomendado o uso de móveis e

eletrodomésticos embutidos.
Para os profissionais da área, o

ambiente da cozinha é tão

importante quanto o de cômodos
como salas, quartos e banheiros. E

por isso devem' merecer uma

atenção especial durante o

desenvolvimento do projeto.
Diante de tantas transformações,

as grandes marcas deram atenção
especial aos consumidores e

prontamente apresentaram ao

mercado várias
linhas de

produtos que vêm' de encontro com

esse novo desejo de praticidade no

dia-a-dia do lar.
Os tradicionais eletrodomésticos

como fogões, refrigeradores,
máquinas de lavar louça e até o

microondas, agora disputam a

atenção dos novos moradores, com
tecnologias inovadoras como

torradeiras, grills elétricos, os

charmosos cooktops e agora a

concorrida máquina de fazer pão.
Um produto de comandos

eletrônicos, só exige que a pessoa
que for manusear coloque os

ingredientes dentro da máquina faça
a programação. A máquina mesma

faz a massa do pão assa conforme
o gosto da pessoa, podendo escolher
entre o pão mais branquinho, médio
ou bem assadinho.

Prod uzidas com materiais

antiaderentes, facilitam a remoção
dos pães e a própria lírnpeza.

Algumas marcas proporcionam
que a programação possa ser feita
com 13 horas de antecedência e

prometem um pão quentinho por
até 60 minutos após o término do

preparo.

, .

=.. "
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Cozinhas ganham personalidade
com faixas decorativas.
Aquela sensação agradável de

conforto que a cozinha apresenta
depende muito do aspecto dado

pelos revestimentos do piso, forros,
armários e até na decoração das

paredes.
Hoje o mercado oferece diversas

alternativas e todas muito atraentes,
e por isso devem ser pesquisadas,
sempre com a orientação de um

especialista, pois o risco de misturar
muitos componentes pode acabar

gerando um aspecto car:regado para
o ambiente .

Além do efeito decorativo, deve
se optar por pisos e revestimentos
menos porosos, facilitando a

limpeza, neste caso a cerâmica
vitrificada é' uma das opções mais
indicadas.

As faixas são produtos
normalmente utilizados para
decoração ou para delimitação de
determinados espaços e tendem a

ter formatos retangulares. Elas são
usadas normalmente em paredes, "

mas seu uso estende-se inclusive ao

piso.
De modo geral as faixas

acompanham o tamanho de deter
minadas linhas de revestimentos.

Porém, outros possuem formato

universal, permitindo o encaixe das

peças umas com as outras, dando
a sensação visual de ser uma peça
única.

Embora as faixas sejam
altamente resistentes é
aconselhável adquirir algumas
peças extras e guardá-Ias em casa

para, alguma eventualidade,
principalmente
quando o modelo

.--."",_---�

:: DICA ::

Os conhecidos exaustores que eliminam fumaça e odores das cozinhas,
agora ganham espaço em projetos de renovação de ambientes com lavabos.
É a solução ideal para quem pretender utilizar espaços internos da casa e

assim eliminar com eficiência vapores, umidade e odores desagradáveis.

TERRAPLENAGEM E TRANSPORTES
<-

COLETORES DE ENTULHO

Atendemos com macadame e areia
para o fundamento de sua construção
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Venhaserun1 da

tes Lojistas de Gaspar
e desfrute das ���u,�� e que temos

A

para vace e sua empresa

Câ eara

- ·GRA
�dvogado Francisco Hostins Júnior, presta asséssoria a todos os associados àCOL - Gaspar

- ,e " E C
Máquina Olho Vivo para associados' por R$ 59,90, ou ainda em 2 vezes descontadas na mensalidade

-

Para associados que têm seu horário de funcionamento maior do que o comercial

-

Cheque-box: Comodidade e facilidade para consultar o SPC e SERASA (cheques)
Pertochek SPC: Lê automaticamente os dados do cheque, dispensando a digitação

dos mesmos. É também impressora de cheques

-PJ TA S 15 e
Períódlcos da.CDL e com os rnalsconceltuados palestrantes,'

.além Q_e vasto acervo de livros; fitas VHS e DVD's pata ctn1$ultp dos associados

O SPC de Gaspar tem abrangência nacional podendo ser acessado por telefone,
internet, impressoras de cheque, celular e micro terminal remoto, em busca

de informações dos mais variados bancos-de dadosdo país

-

Várias ações promoclonaís durante o ano, em datas comemorativas
como Páscoa, Dia das Mães, Namorados, Dia das Crianças e Natal.

PROMOÇÃO DE ADESÃO: .:

Associe-se à COL e não pague as mensalidades retroativas respectivas aos
primeiros meses do ano para a grande e tradicional Campanha de Natal CDL

ãio perca tempo, venha, us frui,.
______ �

dessas e outras antagens!
�

� ��'#..........Ii_ls_ti_li_ano Ramos, nO 502 - Centro - Gaspar - Fone 3332 2599
\ - www.cdlgaspar.com.br -

�
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Alta tecnologia, beleza e conforto para uma boa .noite de sono.

As primeiras dúvidas que
aparecem na hora de escolher
o novo colchão normalmente
são se ele será de espuma ou

de molas, qual ,a melhor
densidade e o tamanho mais

apropriado.
É claro que todos esses

fatores são muito impor
tantes, mas sempre devemos
avaliar a pos-sibilidade de

comprar um produto de maior
qualidade, pois neste caso a

compra de um produto ruim

pode afetar diretamente na

sua qualidade de vida, pois é
nele que passamos um terço
de nossas vidas.

A boa notícia, é que hoje
podemos contar com a mais
alta tecnologia no que diz

respeito à qualidade e varie
dade de colchões, tanto os de

espuma quanto os coi-chões
de mola. Tudo para nos

oferecer o máximo de
conforto durante o sono.

, Verão / Inverno
Sabe aquele calor inter

minável típico das noites de
verão? Então, agora você já
pode ter na sua casa, uma

das novidades da Colchões
Castor: o Summer / Winter,
que está apto a combater

esse tipo de problema. Trata
se de um colchão feito com

um tipo de tecido em cada um
de seus lados.

Um tecido dissipa o calor
do corpo durante o verão, e
o outro retém o calor Cio corpo
durante o inverno. Ambos

proporcionam excelente
conforto térmico em todas as

estações do ano.

System é diferenciada por
fazer com que cada mola se

comprima individualmente de
acordo .corn a pressão
exercida pelo corpo,
proporcionando firmeza
anatômica, evitando que um

corpo de maior peso
influencie na atração do corpo
oposto para o centro do
colchão.

Pocket System , Nasa
Em Gaspar é 'muito fácil Microcélulas desenvol-

encontrar essa como-dldade, vidas pela Nasa compõe o

é na Estofados Marquetti que Viscoelastic, único que
você vai conhecer também os confere perfeita adaptação ao
colchões de Tecnologia Pocket corpo de cada usuário.

System, que O colchão Viscoelastic

aprese nta Castor conforma-se e suporta
um sistema seu corpo' inteiro, propor-.
muito utili- cionando grande alívio da
zado na pressão corporal e do sono. de
Europa e já

. baixa qualidade.
e S'I t á Outras linhas como

disponível Excellent Circulation, Light
no Brasil. Stress e Kingdom Aloe Vera

A proporcionam além de coI1-
tecnologia forto muitos benefícios para a

P o c k e t saúde como o aumento da

i 'I

Estofados sob
medida e reforma

Móveis para \1.) •. ,. .

escritório � projeto

taxa de oxigênio na circulação,
fortificação do sistema
muscular e até aliviar a carga
eletrostática causadora de
stress.

Sem Mosquito
Uma das últimas novidades

da Colchões Castor é o

Mosquito Free, desenvolvido
para pessoas que apresentam
problemas respiratórios como
rinite alérgica, sinusite, asma,
entre outros.

E não repele apenas os

mosquitos e insetos, como
. também apresenta proteção
contra traças"e evita forma
ção de bolores e o desen
volvlrnento de bactérias no

técído de: re.svestimento do
seu colchão.

'

Testes científicos de
monstraram que Mosquito
Free reduz em 99% as

colônias de traças, bactérias
e fungos.

De mola ou espuma a

Colchões Castor tem sempre
uma boa opção pra você.

:: DICA:: I Colchão para o seu peso e tamanho »«;

Pessoas com peso acima de seu peso ideal, quando dormindo de lado,
podem ter a circulação sangüínea afetada, provocando
fcrmíqarnento e desconforto durante o sono. A principal função de

,

um colchão é o posicionamento correto da coluna. O colchão ideal,
deve oferecer sustentação para o corpo em toda a sua extensão t
cedendo um pouco mais em locais onde o corpo exerce mais pressão,

,

tornando o dormirmuito mais confortável.

Conforto e economia

Ar condicionado�

RA
,

D

Colch6es,COIft a

qualidade

: �.

E tola
·ÓVEIS DE ALTO �

Rua Dr. Nereu Ramos, 53 - Cx Postal 61 - Cep 89110-000 - Gaspar - se
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Estrutural

Sombreadores

- Cobertura �a

Coberturas em aço e

Coberturas especiais de pólica�

estruturalltda@terra.com.br
Rua Timóteo Deschamps, 100 - Gaspar - Fone 3332 2562

s

�
:2
(ii
E
o
...,

o

'�
ro

(5

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



JORNAL METAS
N° 2 - 2007 Ennstruçãn e Reform 21

Novas tecnologias em tintas trazem versatilidade e praticidade
Foi-se o tempo em que muito, essa é a pedida ideal.

para se pintar uma casa só Além disso, o material é
era preciso escolher a cor da seguro e pode ser aplicado
tinta. 'tranqüilamente em quartos

Hoje as opções d ls- e outros ambientes
poníveis são bem variadas, freqüentados pelos bai
desde tintas e aca-. xinhos 'da casa, lembrando
bamentos para projetos apenas que como- qualquer
complexos com muitas produto químico de uso

cores e texturas, até doméstico, a sobra do

aquelas onde a tinta pode produto deve ser guardada
ser manuseada por em local longe do alcance

qualquer pessoa, não de crianças e animais.

exigindo mão de obra Além de deixar o ambiente
especializada para dar um bonito e divertido o produto
jeitinho na casa e até apresenta facilidade na

mesmo com inovações de limpeza como qualquer outra
uma tinta que fixa ímãs. tinta, basta usar detergente
Isso rnesmo.. ímãs na neutro e esponja macia.

parede, que dispensam
quadros de metal e fazem a

alegria da garotada.

Imãs na parede
A novidade é o Suvinil

Magic, uma tinta que possui
propriedades metálicas
tornando as paredes
adequadas para a aderência
de magnetos como a porta
de sua geladeira. Para quem
procura por um efeito

diferente, sem gastar

Cores personalizadas
Se antes a decisão era

entre fosco, acetinado e

perolizado, agora as opções
'são bem' mais
variadas .. Além
das tradicionais
cores prontas, o

mercado local já
conta com várias
lojas que
fabricam a cor da
tinta na

-: DICA ::

tonalidade desejada pelo
cliente. Tiritas inteligentes
Aqui na cidade essa Exfstem ainda, as linhas

tecnologia já virou uma das chamadas "tintas
tendência muito forte. O inteligentes". Depois de
sistema é todo autorna- muita pesquisa, algumas
tizado, o que torna possível empre-sas lançaram essas

a criação de varias. tintas para quem busca pratí
tonalidades, é só você usar cidade, pois essas opções
a criatividade e escolher a variam, de forma que já
cor que mais se encaixa no existem no mercado tintas

projeto desejado.' mais resistentes a produ-tos
Além disso, no caso de de limpeza, e não man-cham

faltar tinta' durante a obra, mesmo depois de a parede
fique tranqüilo, pois por ser ser riscada com giz de cera

. um sistema informatizado ou lápis de cor.

permite que você compre a Artesanatos
tinta na tonalidade Trabalhos de
exatamente igual à
primeira compra, o que
antiga-mente era muito
difícil pela necessidade
de fazer o processo
manualmente.

Ijigienização de Persianas e Cortinas
o aspirador de pó é uma boa opção para limpeza de persianas. Bastacolocar
o bocal de escova para não danificar o tecido com a sucção; a limpeza deve
ser feita a cada 15 dias. Ao lavar cortinas, deixe de molho de um dia para o

outro, trocando a água três vezes - a primeira, após 20 minutos de molho

para que o pó não manche o tecido.

rR
N -T

artesanatos também são
atendidos pelos novos

lançamentos. Além
materiais para pinturas
residenciais, as lojas por aqui
contam com óleos, esmaltes
sintéticos e vernizes para
acabamentos em peças de
madeira e metal.

Tais materiais podem ser

usados no interior de resi
dências e é comum serem

usados na restauração de
móveis e antigüidades.

Ano. .(/)

El

Qualidade e Confiança
Q)

:2:

Tinta Renner (ii.

em 1° lugar E
o

Acrílico Professional Fosca
--,

o
.ro
o-

R$9,5��,�
ro

8

Tinta Renner
Acrílico Semi Brilho

VENHA E CONHEÇA R$170��,�,+ PROMOÇÕES
Com entrega a domicílio . �

(47) 9653.5892
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Desde 1975

Ptesente no mercado desde 1975 a Sivaldo tem a satisfação de disponibilizar produtos e serviços
com qualidade e competência. Trabalhando unidos em família na busca de um atendimento ágil e
eficiente, sendo hoje uma das mais tradicionais empresas do segmento noVale do Itajaí.

./ Divisórias tipo Divilux

./ Divisórias em PVC

./ Perfis em aço Pintado ou alumínio Anodizado

./ Armários, estantes, mesas, balcões, prateleiras,
guiches, cabines, no mesmo padrão das divisórias

iOJr:JJ-alt1!1{éJl�fJ ($fJ G::Ql_A�_.1i$IsJ)
'--

• www.sivaldodivisorias.com.br

"

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 211 - Bairro Figueira - Gaspar
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Luz natural para ambientes modernos e aconchegantes
Mais do que nunca, a

casa deixou de ser apenas
o lugar de abrigo, dando
espaço para um ambiente
moderno que proporcione.
conforto e bem-estar.

Natureza
E isso estende-se para

a necessidade do contato
do homem com a natureza
e ao mesmo tempo es

tando na segurança do lar.
Esse contato com o mun

do, a água, o ar e o sol são
algumas das coisas básicas
que nos trazem energia e

vitalidade.

Tendências
Pensando nisso, cada

vez mais arquitetos e

engenheiros tentam inserir
entre outros aspectos a

fluidez, leveza e lumi
nosidade nos projetos
residenciais.

E a busca pela influência
da iluminação natural é o

principal elemento desta
.

nova proposta.

Além da estética, outra
vantagem conseqüente
dessa tendência é a eco

nomia de energia elétrica.
Casas de maneira geral

têm vantagem maior do

que a.partamentos para
usufruir de projetos com

ganho de luz natural por
apresen-tarem mais

pontos estra-tégicos como

paredes e até mesmo em

seus telhados.

esbanjar naturalidade,
optando por uma frente da
casa toda em vidros.

A idéia é de trazer assim
a luminosidade e a har
monia da natureza para o

ambiente familiar e ao

mesmo tempo desfrutar do
belíssimo visual natural

proporcionado.

com-binação de pedras e

plantas naturais e estas

poderão receber o ar natural
e ser regadas pela chuva e

o orvalho da noite.

Cozinhas
O mesmo vale para as

cozinhas, que agora podem
ser interligadas às áreas
externas como jardins ou

churrasqueiras, ou ainda
na falta delas pode ter essa
passagem de luz na

transição da. cozinha para
a sala de jantar.

quanto maior for o espaço
de entrada da iluminação
natural, maior será a sua

economia com energia.
Experimente ainda,

substituir alguns quadros de
uma parede por um espelho
grande, o resultado será a

sensação de clareza e

amplitude no ambiente.

Banheiros e lavabos
Banheiros e lavabos por

exemplo, ganham uma

grande novidade; os

modernos poços de luz,
conferindo-lhes um ar

extremo de sofisticação e

este espaço
.................... - ..... ---- -.- ... -.-.-------- ...... - .. -

pode ainda

abrigar um

charmoso
jardim
interno
com uma

Romantismo
Para os mais ousados

ou os apaixonados que
estiverem pensando em

construir, a dica é uma

cúpula de vidro sobre a

Estudos h.idromassagem ou a

Seja na sala ou no banheira de ofurô.
quarto, se a pedida for Tanto os dias, quanto as

uma área de leitura ou noites prometem muito
estudos, utilize janelas de requinte e glamour.
grande dimensão para a

_

entrada de luz. ".Vale lembrar que
----_.__._---

Sítios
Em sítios que permitem

maior privacidade ou na

casa de praia você pode

:: DICA ..

Cuidados com Flores de Jardim

Experimente fazer a troca de terra ou adubá-Ias a cada três meses,
molhando diariamente. Neste caso, o melhor horário para regá-Ias é pela
manhã ou à noite, evitando molhá-Ias sob o sol direto. A água evapora
rápido e, como a planta está quente pode morrer devido ao choque térmico.

0!J
��GJ

Rua Bruno Celso Zimmermann, 165 - Bela Vista

Cep: 89110-000 • Gaspar • Santa Catarina

.j16.
-.
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Vime traz novas companhias para a decoração do mobiliário.
Antigamente era comum

se ver móveis e acessórios
para residências feitos de
vime, que tinham seu

processo de fabricação
totalmente artesanal.

Hoje essa moda está
dando lugar para um novo

artesanato: móveis feitos de
fibras naturais, como o

junco, rattan, apuí, entre
outras.

Os móveis de fibras
naturais são feitos a partir
de plantas vegetais,
originadas dos mais diversos
países e continentes.

O processo de_fabricação
de móveis com esse material
é basicamente artesanal,
variando de acordo com a

espécie utUizada.
Algumas não necessitam

de qualquer tratamento

químico, apenas são
colocadas para secar; outras
são tramadas ainda úmidas
e existem, ainda, aquelas
que recebem um pequeno
acabamento com verniz.

Dependendo da espécie,
podem ser feitos trançados
maiores, no caso das fibras
mais resistentes' ou

menores. Existem modelos
com tramas e desenhos
diversos, que permitem uma

, grande liberdade na hora de
compor um ambiente. É
muito comum encontrar
cadeiras que utilizam
plantas diferentes na sua

composição, como por
exemplo, uma cadeira de
bambu com trançado em

rattan. Isso se deve' às
diferentes características
das plantas, que as tomam

mais indicadas para
determinados usos. Assim,
as fibras mais flexíveis são
mais utilizadas para
revestimentos e trançados.

Muitos modelos já são
vendidos com tramas que
utilizam contraste entre
cores: as fibras são tingidas
antes de serem trançadas.

Um dos aspectos que
tornam esses móveis muito
atrativos é a possibilidade de
aplicação de vários tipos de
acabamento depois que o

móvel já está pronto, tais
como pintura comum,
pátina, decapê, etc. Isso
pode ser feito em qualquer
tipo de fibra.

Veja alguns tipos de
fibras naturais e os
móveis que originam:

Junco
Existem mais de 2900

espécies dessa planta. No
Brasil, a mais comum é a

Juncus Effesus, conhecida
popularmente como junco
ou cipó, pois as suas raízes

descem de cima das árvores.
E é exatamente essa parte
da planta que é aproveitada
para a fabricação de móveis
dos mais variados modelos
e tamanhos.

Os móveis feitos com esta
fibra têm muito boa
aceitação no mercado por
proporcionar fácil limpeza,
necessitando apenas de
uma escova com cerdas
macias e um pano
umedecido em água.

Rattan
Móveis de rattan utilizam

a planta Calamus Rotang,
uma palmeira trepadeira
originária da Ásia e Oceania.
No Brasil, esta planta é
conhecida como rotim e

muitas vezes o trançado em
junco ou vime também é
chamado de rattan.

O preparo para a

fabricação artesanal lnícía
se com os feixes dessa
planta sendo descascados e

umedecidos com água para
fazer os trançados.
Além de permitir a

fabricação de peças
resistentes, essa fibra
aceita todos os tipos de
pintura, possibilitando as

mais variadas composições
para o seu projeto.

Apuí
A Cecropiaceae é uma

planta amazônica mais
conhecida por nós como

apuí, como as demais
existem muitas variedades
dentro da espécie.

Após extraídas, as fibras
ficam de molho em uma

solução fungicida o que
além de proteger' faz caril
elas estejam mais
maleáveis para o trabalho,
depois passam por um

processo de secagem antes
de serem torneadas e por
último é feito um

tratamento para o

manuseio artesanal.
É possível fazer apli

cações de pátinas e pinturas
conforme a preferência do
comprador e do projeto
desenvolvido conforme cada
ambiente.

:: DICA:: I Decorando com Tecidos

Para volumes iguais (dois sofás, por exemplo), escolha uma única textura. A segunda pode
ser usada como um complemento, numa aimofada ou numa poltrona.
Cuidado com as proporções: desenhos grandes são adequados para áreas grandes,
enquanto os desenhos pequenos oferecem maior flexibilidade. Eles podem ser usados tanto
em peças de dimensões maiores quanto nas de pequeno porte.
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Criatividade que renova ambientes
,

Para alguns bolsos às vezes
sem dinheiro, mas com a

ajuda de uma mente criativa,
é possível recriar ambientes
sem vida sem ter que passar
pelo trabalho e altos
investimentos comuns em

uma reforma.
Soluções como pintura com

novas cores, texturas, e até
a simples troca do reves

timento de cadeiras e

estofados podem revigorar
completamente o ambiente,
trazendo novamente energia
e bons fluídos ao lar.

Se você é adepto de
ambientes sem muitos
móveis e objetos, pode optar,
por exemplo, por fazer uma

reciclagem de algumas peças
já existentes, dando um toque
especial às paredes com

grafismo.
A técnica consiste em

reproduzir imagens abstratas,
usando cores contrastantes e

composições geométricas,

substituindo a aparência
carregada comum no uso de
muitos objetos na decoraç-ão
do cômodo.
Experimente substituir

numa parede de sala ou

quarto, os quadros já usados
há muito tempo por um

espelho de grande dimensão.
Além do ar de mudança, o

efeito é surpreendente, pois
aliado à paredes claras
proporciona sensação de
amplitude e clareza geradas
pelo próprio reflexo da
luminosidade no espelho.

Em situações que você
estiver disposto a aventuras
maiores, troque os puxadores
da mobília de um cômodo
específico, como a cozinha
por exemplo. Onde é comum

terem móveis feitos sob
medida e neste caso eles têm
um padrão de puxadores que
podem ser facilmente substi
tuídos eni sua cor e formato,
dando cara nova para o

ambiente. requerem limpeza
Uma outra opção para dar constante ou acumulam

cara nova aos ambientes é usar mais sujeira também
o papel de parede. Uma das devem receber o vinil.
grandes vantagens desse Para quem precisar
recurso é a ampla variedade de di sfa rça s as

efeitos que permitem. São imperfeições, como
utilizados para revestir paredes pa.redes irregulares ou

internas e possibilitam a com rachaduras a dica é
criação de ambientes variados. Usar o texturizado.
Podem .ser utilizados na - Ainda sem gastar

parede toda, do piso ao teto, muito, _ uma ótima
ou só em meia parede, o que solução para quem quer
pede uma faixa" de deixar o ambiente com

acabamento. Se você outro estilo é usar a

pesquisar, vai encontrar os patina, técnica de
mais variados modelos e tipos; decoração que sobrepõe
eles podem ser encontrados tintas com a intenção de
em diversas cores e estampas. criar efeitos nos móveis

Os tipos mais recomendados de madeira. Dá para
são o papel comum, utilizado salvar móveis velhos,
para criar efeitos especiais de manchados ou que
decoração e o vinil, que é simplesmente estão
muito utilizado em quartos de pesados demais em

crianças, porque são laváveis. qualquer tipo de
Outros ambientes que madeira.

:: DICA:: r Criando efeitos diferenciados

Existe hoje disponível no mercado uma infinidade de tintas com

as mais diversas aplicabilidades, que pode dar um novo ar para
as residências. Os tipos mais comuns são: Tinta Látex PVA,
Tinta Acrílica, Esmaltes Sintéticos, Vernizes e Texturas

r
Revenda e Assistência Técnica
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Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/fax: (47) 3332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul - Fone: (47) 3521-3637

Rua Arthur Müller, 453 - Centro - Trombudo Central - Fone; (47) ,3544::1269.
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DIETRICH

Cortadorde
Grama 3/4 CV
Tramontina
R$ 269,00

Piso
Porcelanato
60x60 cm

R$ 54,80

Bloco de vidro
incolor
R$ 6,51
a unidade

Chuveiro
Termo System

R$ 63,70

Tinta
Acrílica 18 litros
LUKSCOLOR
R$122,90

28
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Muito sucesso para Luciano Wanzu�
que hoje, 31, estara
colando grau pela

Univali no curso de

Logística. Irá
comemorar mais

esta etapa vencida

junto a seus pais, sua
namorada, familiares

e muitos amigos.
Parabéns,

_ Depois de quatromesesmorando emParkCity
Utah, nos Estados Unidos, os

gasparenses Bernardo Spengler Filho, Carlos
Alexandre Wehmuth e Filipe Vancini retoma-ram
aoBrasil naúltima terça-feira, dia 27. Na recepção
preparada para os meninos, as mamães "corujas"
Dona Mirian, Márcia e Gorethi respectivamente,
aproveitaram e mataram toda a saudade.

o dia. tão e-6pVta.do
c.hegou ...

Foto: Divulgação

Parabéns pelo aniversário, dia 29, do
querido JoséAntônio Schmitt (popular
Zeca da Parabólica). "Nós te amamos

muito viu pescador!!! E com orgulho que
desejamos muita paz, amor, saúde

e sucesso!!!" De sua esposa
Ivone, seus filhos Ariane,
Joanes e Bruna e seu genro
Vanderlei. Hoje, 31, Fernanda Goedert

estará colando grau em

Administração Geral. Suas amigas
da Piasvale parabenizam e

desejam muito sucesso ...

A futura mamãe E1iete Ferreira
comemora amanhã, dia IOde abril, mais
um ano de vida. Quem parabeniza é o

futuro papai Jonas Correa. Parabéns Eliete!

50 no Macuco,
. alizada no Clube dos .' Teve muita

d 24 fOI re ., d Maduretra. .

No sába o, '

F ta do Hawan
o

ndo o maior
.

.

da festa: a
es

bém gente paga
uma�verU b' da flores e teve tam

Valeu galer�\
-

cOTUlda, oe I, ão correu solta...
. "A descontraç .

"TUlco.

Q... ----', o dedicado Cabo daPolíciaMilitar Güsbn Bruno comemorou 30 anos

de ati vidades na PM servindo a comunidade gasparense, com um saboroso
churrasco junto de familiares emuitos amigós no sábado, 24. Gilson recebeu
muitas homenagens' de seus colegas de trabalho e da família que sempre o

apoiaram. O JornalMetas e Rádio Sentinela doVale na presença do repórter
JotaAguiar, estiveram presentes como amigos e cobrindo o evento. Parabéns
Gilson por este exemplo de conduta!

.

O pap�i Marcos e a mamãe

Ana, - com muita alegria-
organizaram mais. uma

festinha pará a filhota Ana

Bi,atriz::'Zimmermann que completou 6
aninhes.A. descontraída festa aconteceu no dia 24, no Bela Vista
Contry Club que estava deslumbrante, todo decorado com o tema
Helio Kitty. A animação ficou com Bolota Show e os.
maravilhosos doces por Dolores Zimmermann. Recadinho dos

.

pais: "Desejamos muitas felicidades, nós Te Amamos
muito filha." Da tia: "Eu amo ser sua titia ...meus parabéns e

felicidades ...TEAMO. De sua tia "coruja", Suley de Alencar."

Nicole Schmitt Freitas

''Você foi o anjo que

recebemos de presente, para
-

alegrar 'ainda mais nossa

casa. -

.

Teu soroso, tua inocêncIa,

teu brilho, tua !uz são
.

motivos de muita alegna ..

para �ós:'Te am�os. BeiJOS
� _ de teus pais Ricardo e

'\'" _ Andréia e de suaTata
_" Claudia."

Nicole completará 3

aninho1l amanhã, dia

10 de abril. Feliz .

Aniversário Nicole!!!!

Comumabig festanacasadoavô
Mário, hoje, '31, Gabriel Luiz
Schramm Bérgamo irá comemorar

seu aniversário ocorrido noffi.a 29. Os
pais Éder e Lucimari, seus avós e

familiares mandam mil beijos para
este fofo.

c·;:io: Cine Foto Mal)'

• Festa
-

Hoje, 31, tem festa na Comunidade São
Cristóvão, Gaspar Grande. Início às 18h com

celebração, após terá apresentaçôes de danças
com alunos do CDI Vovó Benta.Uma realização
da Escola Olimpio Moretto e cm Vovó Benta.

Prestigie! ! !

• Balada
Na Jungle Club, hoje, 31, Noche da Tequila

- tequila 50% off até Ih. Lounge Os Kamaradas.
Com nome na lista vip para elas, entrada free
até Oh30min é só enviar para
jungle@junglecJub.com.br e se divertir de
montão, mas com cautela!

• HappyHour
Todas as quintas-feiras a partir da l8h, você

poderá curtir um Happy Hour no Restaurante
BungeNatureza. O som fica por conta do Grupo
de Pagode Instinto Natural, tocando o melhor
do samba e pagode. Outras informaçôes: 3331-
2748. Confira!

• Aniversariante
Um abraço todo especial para a competente

Ângela (Gaspragas) que trocou de idade no dia
27. A coluna a parabeniza com votos de muitas
felicidades e realizaçôes. Sucesso Ângela você
é merecedora de muitas alegrias ...

• Pense nisso

"Enquanto os homens procuram um meio
de chegar atéa lua, euprocuro um caminhopara
achar a minha verdade interior. .. " (Karl Marx)

Viva a vida a cada minuto, sem muitos apegos
às coisas materiais, pois quando sabemos
respeitar os nossos limites e nossa'vida,

aprendemos, então a viver Que Deus
nos abençoe .

juli@jornalmetas.com.br

Os padrinhos T�
-e Sandra e o pumo
Maicon Theiss,
arabenizam com

�odO carinho a

gatinha Emily .

Raíssa Testont

Coelho que no dia
'. 28, completou 2
,; anos. Felicidades
.., lindinha!! \

O fofuxo Com c
•.

de sapeca "'. anIlha
iVlcolas '

Zancanellada' �.
est:a_r' ti Silva.·a estejando
Seu 10 an°
31

lllho hoje,
.

,COm uma
d1vertida festa-- nosltlo org"n;.- ,

�Llzadapelos Pais Je
C. an e

:, arrninha. Os .

a irrn- . P<us e
aZlllha Nicole

!ar�benizal1l Com
'

;:
Ulto amor o .""

caÇulinha qUe ,�
. uaz _.

\I1llUtas ale .

t d
gnas para

- ,
,o a a ""�'1i'''·''lI a B '"

. e1J1nh
_

Os Nicolas!!!

t

Ca"'-'to • __....,.

AtlO,",ilIeloft"o J/I!!i!!t-

fo

\T t
MG�VEIS DE AL1ilJ PADRÃO)

"'.".,.111_6•
......Id... rof"' .._
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"

PROSAhlfJ#*1·J
! or Gervásio Tessaleno Luz

Beijo poético
"Dar-te eu irei os beijos puros na

catedral do amor". Lembrei-me
desse verso de Jura, do Sinhô, canção
que até o Stanislaw Ponte Preta

gravou, ao ler os originais do livro
Último beijo/Último beso (edição
bilíngüe). Pensei: o tema de todas as

canções sempre foi o amor. E o beijo
será sempre uma de suas partes
fundamentais. Lembrei-me de que já
havia lido um tratado sobre o

assunto. Em prosa, Henrique
Matteucci, jornalista paulista já
falecido, define: "O beijo é a

manifestação mais sagrada do
amor". Isto na obra. A cura pelo
beijo.

A autora, Fátima, presidente da
Sociedade Escritores de Blumenau,
diz que o "Último beijo é mais do

que um presente dos amantes. É a

transformação e a revelação mais

que concretwttWsentimento Amor
em versos carregados de paixão,
êxtase e delírios insanos de um

sentimento que chega, sem hora

marcada, 'entra, invade, toma conta

e um dia parte sem deixar recados,
sem que possa ter tido a chance de
se dar um último beijo".

Sugestão: leia o volume de

poemas e ouça até exaustão amúsica
Besame mucho.

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

Catarinense Dino Souza
lança mais um trabalho
oMAIS NOVO TRABALHO de Dino
Souza recebeu o nome de "Vanera
Animal" e traz doze
faixas com o melhor da
musrca gaúcha e

sertaneja. Para o cantor,
das músicas que se

destacam são

"Lembrança e Saudade",
"Saudade de Tropeiro" e

"O Tempo". Amúsica de
trabalho também será
"Vanera Animal". O CD

entretenimento e muita música gaúcha
e sertaneja. Paisagem Sertaneja vai ao

ar de segunda a sexta

feira, das 16h às 17h.
Em Blumenau, o

cantor também já
conquistou o seu público.

Dino Souza tem um

programa na rádio

Bandeirantes, também
exibido de segunda a

sexta-feira, das 5h às 7h.
Na TV Galega, é exibido

aos sábados, das 20h
às 21h o "Dino

aixas e a

musica e

trabalho'
Vanera Ani

• LP's
- Capão do Pinheiro
- Divulgando o meu estado
- Rei do volante
- O Firifom da vizinha
- NemWhisquí, nem cerveja
- Di jeito que o povo gosta
- 1'linha homenagem

deve chegar às lojas na próxima semana,
inclusive em Gaspar.

Dino Souza
iniciou sua

carreira de
cantor aos 16
anos e em 1978

gravou o seu

primeiro LP.

Porém,
garante o

cantor, o

canto já fazia

parte de sua

vida desde que
era criança. Natural

.

de Imarui (SC), Souza
já se tornou muito
conhecido em nossa vizinha
Blumenau e também aqui em
Gaspar.

A popularidade do cantor em nossa

�e se deve ao fato de que ele tem

um programa na rádio Sentinela do Vale.
Intitulado "Paisagem Sertaneja", o

programa de Dino Souza exibe

Do livro Memórias Gasparenses
Gasparenses

,Jogo� e brinquedos
Peteca: O jogo peteca, praticado

pelas meninas, consiste em rebater
li peteca entre duas ou mais

jogadoras sem deixá-la cair ao chão.
A peteca, feita pelas meninas, é
montada com uma bolsa redonda de

pano recheada com areia, panos
, velhos ou serragem no centro da
bolsa redonda que serve de base para
o brinquedo, prende-se penas de
aves.

Cozinhado: O cozinhado é uma
brincadeira combinada entre 6 a 8
meninas vizinhas e com

consentimento das respectivas mães
que concordam em fornecer os

alimentos que serão utilizados no

cozinhado. Marcados o dia e o local

do cozinhado, o cardápio e a

contribuição de cada participante,
começa a expectativa. Um fogão
montado com pedras sob uma árvore
ou canto do rancho é o centro de tudo.
Ali são colocadas panelas e latas para
ferver água e depois para cozinhar a

refeição das meninas que consiste em
um "cozido" de vários ingredientes
que combinam os sabores. Pronta a

refeição, é servida às participantes da
brincadeira e à mãe da'menina q!le
acolheu a brincadeira. Após a

refeição, as louças são lavadas, o
fogão é desmanchado e o chão é

varrido, numá imitação às lidas
domésticas das mães. Terminados os

serviços, todas vão brincar-de bonecas
ou outra brincadeira .

. ,', I
� i ;"

• CD's
- Memória de caminhoneiro
- De passagem ao Rio Grande
- Cantandorio Paraná
-Vanera Animal

sua Gente", programa com formato

simples que cativa pela valorização da
música gauchesca, sempre interpretada

por grupos da cidade e região.
Dino Souza acredita que
consegue manter o sucesso

por tantos anos devido ao

conteúdo e letras de suas

músicas. "São músicas

para ouvir e dançar",
ressalta ele .

Segundo ele,
qualquer pessoa pode
escutar a sua música,
independente da idade.

"As pessoas podem
ouvir a minha música
sem medo de ser feliz.

Sempre 10i assim e não

voumudar o meu estilo",
finaliza.'

15a edição do Stammtisch acontece
neste sábado em Blumenau

Pela primeira vez, o tradicional
Stammtisch de Blumenau será
realizado na rua Alberto Stein, em
frente ao Parque Vila Germânica, no
bairro da Velha. Todas as edições
anteriores da festa aconteceram na

Rua XV de Novembro, no Centro de
-Blumenau. O Stammtisch será
realizado neste sábado (31), das 10h
às 17h, com 181 grupos inscritos. A
festa reúne grupos e pessoas que
passam o dia em barracas,
desfrutando de um bom chope e de
uma boa comida.

Segundo o Secretário de Turismo,
Norberto Mette, o número de

participantes é o menor dos últimos

quatro anos. Norberto acredita que a

queda no número de inscritos é um

reflexo da mudança do local da festa.
Inicialmente, a comissão

, organizadora esperava que 200 grupos
se inscrevessem.

No entanto, o Secretário inclui o
calor como um dos fatores que
influenciaram para a baixa procura
por inscrições. "Como ainda está

quente, o pessoal aproveita para ir à

praia", explica.
As confrarias ocuparão as duas

mãos da RuaAlberto Stein, no trecho
entre as ruas João Pessoa e Humberto
de Campos. Se for necessário, grupos
também poderão ser instalados no

pátio do Parque Vila Germânica, de
acordo com o secretário de Turismo.
Um palcomusical serámontado, com
samba, canções sertanejas e alemãs.
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Prefeitura retira árvores no hospital

Continua campanha de distribuição de resíduo de fumo

Departamento de meio
ambiente autoriza corte de
árvores para urbanização do
hospital e como precaução de
acidentes com a rede elétrica.

A PREFEITURA DE Gaspar, autoriza
da pelo departamento de meio ambiente
do município, fez uma limpeza florestal

.

em torno do Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro. A limpeza faz parte das
melhorias que estão sendo feitas no

hospital.
Segundo o diretor do departamento de

meio ambiente Diego Martin Moser, o
local apresentava diversos problemas
com a intensidade do mato e das árvores.
Além da rede elétrica que ficava

ameaçada, principalmente em dias de

vendavais, já houve casos de animais

peçonhentos no local, retirados pelo
corpo de bombeiros.

o golpe do telefone fez mais uma

vítima aqui em Gaspar. O senhor Alfredo
Gomes recebeu urna ligação dizendo que
ganhou um prêmio de R$ 60 mil, em uma

promoção da Avón/Nestlé. O golpista
informou que para consolidar a premiação,
seu Alfredo deveria comprar 10 cartões
telefônicos da operadoraTIM, no valor de
R$lO,OO.

Tudo bem armado foi passado um

De acordo com o engenheiro
Agrônomo da Prefeitura de Gaspar,
Henrique Pires, a campanha para
distribuição de resíduo de fumo que
iniciou na segunda-feira (26) está
sendo um sucesso. "Dos 40 caminhões

que estaremos disponibilizando, 23 já
foram solicitados", afirmou. A

campanha é da prefeitura em parceria
com a Empresa de Pesquisa
Agropecuária e Extensão Rural de
Santa Catarina S.A. (Epagri) e com a

.

Souza Cruz SIA.

"Tinha urna árvore que se atingisse a

fiação tiraria toda energia do hospital.
Imagina o problema. Entre a árvore e o

hospital ficar sem energia, a vida das

pessoas vale mais", declarou Diego.
Subordinado à Fundação do Meio

Ambiente (Fatma), o departamento
municipal de meio ambiente tem

autonomia para liberar o corte de árvores.
"Sendo ali uma área urbana foi

possível realizar esse tipo de corte, pois
não atingiu nenhuma árvore de grande
porte, só as mais baixas e as que
ofereciam riscos", disse o diretor.

Como faz parte das melhorias do

hospital, ao redor da lanchonete as

árvores cortadas deram lugar a um

mirante que possibilita aos apreciadores
visualizar a Igreja Matriz.

"Isso faz parte das melhorias que
estamos fazendo aqui no hospital 'para
reabrí-lo. Agora todos que estiverem aqui
podem ver a igreja e quem estiver lá
também visualiza o hospital. Ficou mais

limpo e bonito", concluiu o prefeito
Adilson Schmitt.

número para ser ligado (0148599188511),
através do qual seriam inseridos os

créditos dos cartões.

Golpe consolidado, o bandido ainda
pediu que fossem depositados mais R$
300 em uma conta, pedido que despertou
a vítima de estar caindo em uma

armadilha. Esse tipo de golpe vem

ocorrendo todos os dias em todo país e

normalmente são aplicados por

Os agricultores gasparenses que ainda
tiverem interesse emutilizar o resíduo em
suas lavouras devem comparecer na setor
de Tributação da Prefeitura para
realizarem a inscrição. Os resíduos
devem começar a ser entregues na

semana que vem e serão inicialmente

disponibilizados dois caminhões por
produtor, com capacidadede 12 metros

cúbicos cada.

Conforme explicou Henrique •. o

resíduo de fumo serve como adubo

orgânico para as plantações, pois contém

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multi Marcas

Presente nos melhores eventos da cidade

Fone: {47} 3332-0858

i

����:â��l,f;
Corte das árvores soma-se às melhorias prometidas pela prefeitura para o hospital

presidiários, que de dentro das cadeias
utilizam livremente celulares para
aplicações de atos como este e também

para controlar ações criminosas a serem

realizadas fora dos presídios.
Por isso .quando receberem qualquer

ligação comunicando que você ganhou urn
prêmio desconfie e se te pedirem dados

particulares não passem, logo em seguida
procure a polícia e dê queixa do ocorrido.

Alvará precisa
ser renovado

ODepartamento de Tributação da
Prefeitura de Gaspar lembra os

proprietários de estabelecimentos
comerciais domunicípío que o prazo
máximo para renovação do alvará de
funcionamento é até este sábado (31/
03).

O Departamento informa que
cada proprietário recebeu em seu

endereço o carnê para renovação,
Caso alguém não tenha recebido, tem
até apróxima segunda-feira, (2), para
retirar a segunda vianoDepartamento
de Tributação e efetuar a renovação.

O alvará de funcionamento é uma

licença concedida pela prefeitura,
permitindo a localização e, o

funcionamento de estabelecimentos
comerciais, industriais, agrícolas,
prestadores de serviços, bem como,de
sociedades, instituições, e associações
de qualquer natureza, vinculadas a

pessoas físicas ou jurídicas .

fósforo, nitrogênio, potássio, cálcio,
magnésio e micronutrientes, sendo
utilizado em diversas culturas.

Entretanto, o engenheiro alerta:
"Por ser um resíduo orgânico, alguns
cuidados devem ser tomados para
distribuição na lavoura. O resíduo não
deve pegar umidade, pois exala um

cheiro forte, deve ser armazenado longe
das casas, escolas e cursos de água e

usado somente em áreas rurais. Além
disso, a distribuição deve ser rápida na

lavoura para incorporar-se ao solo".

�[S�
*Empresas *Eventos Sociais

*Foto Estúdio *Foto Documento
*VHS para DV_D * Xerox

fotos@objetivaprodutora.ppg.br
www.objetivaprodutora.ppg.br

«�í7»��á1OBJETIVA
PRODUTORA DE VIDEO E FOTOGRAFIA

Gaspar: Rua Luiz cranzói, 144 - M. Esquerda /_�Iumenau; Rl!a Pjçarras, lO_! - Vorstadt
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Modelo

Opala SL4cc
Apollo 1.8

Vectra 2.0
SS10 Pick-up
Ranger XL 6Cc

Pampa 1.6 L
Fiorino Pick

Blazer4.
Goll
Si

Renault Clio 1.6 Exp. Hi-Flex
Fiesta Sedan

Ano P Cor

90 4 Cinza

92 2 Prata

G
G

Preta G
Branca G
Prata B

05 4 Bege G
05 4 Vermelha B

06 4 Prata G

Imóveis
Vendem-se três terrenos no

Loteamento Por do Sol. Santa
Terezinha, 486m2, 607m2 e

707m2, livres de enchentes e

enchurradas. com calçamento e

toda infra-estrutura. Tratar com
Gilmar ou Maria - (47) 3332 2317
ou 91131917

Vende-se casa de alvenaria com
200m2 com terreno de 220m2.Na
rua Joaquim Silvino da Cunha,
320. Valor R$ 130.000,00. Ou
troca-se por casa ou ap de me

nor valor no centro. Tratar com
Andréia - 3332 3833 ou 9185
3394

"

Vende-se casa de alvenaria no

Gaspar Quadros. Falar com

Doralina - 3332-4342

Vende-se ótimo ap em

Blumenau. Com três quartos,
decoração, piscina, lazer,
seguraça 24h. Tratar com

Verônica Martins - 3035 6001

Alugam-se salas comerciais no

Ed.Larissa Carolina, 3° andar,
acima Cart.Santos, centro de

Gaspar. Salas amplas, com fren
te para a Avenida. De R$ 250 a

R$ 350. Tratar com Fausto - (47)
99777268

I Veículos

Vende-se Gol 95 preto com vi

dros, travas elétricas e alarme

por apenas R$ 4.000,00 ou moto
no valor e assumir 35 x 378,00.
Tratar com Jhonaton - 9135
5264

Vende-se Brava SX 2000 16V,
GNV, completo, ótimo estado,
valor R$ 25.000,00. Aceita-se
carro de menor valor. Tratar com
Paulo/Mário dos Sant�s - 3332
5562 ou 9134 0542.

Vende-se Fiorino Furgão 97/97
cor branca com GNV (25 me),
toda revisada, emplacamento
ok, impecável. Tratar com Odinei
- (47) 9131 8585

Vende-se Honda Civic preto, 98.
Completo. Tratar com Robson -

33550187
'

Vende-se fusca amarelo ano

73,com reparos na lata para fa
zer valor R$ 1.300 entrar em

contato com Clóvis 9968 7778
ou milaevani@yahoo.com.br

Vende-se Gol CL 1.6 CHT a ál
cool, carro com lataria impecá
vel, em ótimo estado. Valor a

combinar. Tratar com Diego -

(47) 8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.br

, Vende-se Pampa L 1.6 ano 95,Vende-se Fusca 78 amarelo, impecável. Tratar pelo telefone:
com reformas para fazer. Tratar

8413 1519
com Mari ou Maba - 8808 2674

\

\ Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

\

MAR"'l
veículos

i
G

G

�
mm

Preto - Completo - GNV Cinza - Completo - Air Bag

Cinza - Trio - CD Player Bordô - Completo

Preto - Trio elétrico Prata - Completo - Air Bag

Vende-se Shadow 600cc, prata.
2° dono. Interessados entrar em '

contato pelo fone - 3355 0187
com Robson

Vende-se moto Fan 125, ano

2005 cor azul com 10.000 km ro

dados. Valor R$ 4.400,00. Tratar
com Odirlei - 3397 0276

Vende-se moto Suzuki Intruder.
Valor R$ 2.100,00 de entrada,
mais 28 prestações de R$147,00.
Tratar com Ramon - 3332 3407

Vende-se Titan 150cc, vermelha
ótimo estado toda revisada R$
4.600,00. Tratar com Daniel -

9959 9102 I
antunessom@ibest.com.br

Vende-se moto KTM Especial
para trilha, cor amarela,ano 94.
Tratar com Célio - 8805 6470

Vende-se Titan 2001, cor Azul.
Valor R$ 3.500,00 ou troco por
Tornado ano 2004 ou NXR Bras
ano 2007. Tratar com Aroldo -

(47) 9101 1057

Vende-se ou troca-se Twister bor
do 2003, 30.000 km, assumir 26
prestacões de R$ 276,00; por CG
Titan de 97 até 2003; ou R$
3,000,00. Tratar com WILMAR -

33376125 ou 9921 6931

Vende-se uma bicicleta

ergométrica para você entrar em
forma sem sair de casa, marca
Atletic por apenas R$150,00. Tra
tar com Cleusa - 99491411

Diversosr I
Engenheiro Florestal. Consulte pi
serviços: Corte de palmito, Corte de
madeira nativa, Inventários flores
tais até 3,0 ha,licenciamento de ar
roz, medições de terra, Avaliações
de terrenos, Multas ambientais,
Projeto recuperação de área degra
dada. Tratar com Lodair. 3328 0896
- 9912 3297

I Vende-se Santana Evidence,
97, Azul Metálico 2.0 com GNV,Vende-se Passat ap 1.5, cor rodas, alarme, trava. completo!branca, documento ok, ano 75, Aceito troca por menor valor, R$com saias, insulfilm g20, rodas 18.500,00. Tratar com Roberto

do Gol-GT. Valor R$ 2.800,00. 8411 3070 ou
Tratar com Elton Becker - 9942

alves.com@hotmail.com7742

Vende-se portão de ferro galvani
zado medindo 4,6 x 1 ,4.Tratar pelo
telefone - 3332 5050

Vende-se um computador com
pleto com monitor, Windows XP
e acesso à Internet grátis já ins
talado. Acompanha uma escriva
ninha de mogno. Valor de tudo:
R$ 1500,00. Tratar com Jhonaton
- 9135 5264

Vende-se um freezer 2801, marca
Consul cor branca. Valor R$
700,00. Somente a vista. Tratar
com Jaqueline - 3332 2265

Doa-se lindos gatinhos, 2 meses.

Tratar com Mônica - 3397 1770

Vendem-se lindos filhotes de
Boxer "Fêmeas" cor marron. Tra
tar com Cary ou Rubia - (47) 9176
3664 ou 8407 6288

Vendem-se Microcomputadores
novos e usados, manutenção de
computadores. Tratar com Douglas

(47) 3318 0368 ou

stcomputadores@terra.com.b

I Em re os
Precisa-se de um funcionárlo do
sexo masculino para trabalhar na
Mino Malhas com carteira assi
nada. Tratar com Lourdes - 3332
9673

Ofereço-me para trabalhar após
às 17:00 em qualquer função
para ajuda de custos.

Tratar com Jhonaton - 9135 5264

Precisa-se de diarista para a lim
peza de uma casa na rua Itajaí,
próximo à antiga Olimalhas. Tra
tarcomGiorgie-(47)91012518

IIUCATAII
COMPRA-SE: alumínio,

latinha, bateria,
radiador. cobre, ferro,

bronze,
galTafa de cerveja,

garrafão,
vidro de conserva,
e outros metais.

Bento:
3332-2512/9973-6908

Vende-se casa

de alvenaria no

bairro Coloninha,
70 m- - terreno

13,5 x 34 metros.
Valor R$ 38 mil.
Tratar com Eliane

pelo telefone
9951-5765

Retificação e ratificação do Edital-de Convocação
Publicado na Edição 374 deste.

2) Prestação de contas do exercício de 2006, bem
como prestação de contas e relatório das
realizações da diretoria gestão 2004/2007.

Gaspar se, 26 de Março de 2007.

Jovino Emir Masson
Presidente

I

TAXI
Centro - Gaspar

DISI(TAXI
24 HORAS'

c] Wanderley

Fones:
,

9117.3225 9916.7847
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E. orta
SC é candidata a sediar a
Copa do Mundo de 2014
APÓS TER VISITADO as obras de

construção da sede da Federação
Catarinense de Futebol (FCF) na terça
feita (27), o presidente da Confederação
Brasileira de Futebol, Ricardo Teixeira,
retomou a Florianópolis na companhia do
presidente da FCF, Delfim Pádua Peixoto
Filho e do vice-presidente, Fábio

Nogueira, onde foram recepcionados pelo
.

Governador do Estado, Luiz Henrique da

Silveira, para um almoço na Casa
D'Agronômica, na companhia de

presidentes de onze clubes da Divisão

Principal 2007. O encontro oficializou a

pré-candidatura para SantaCatarina sediar
jogos da Copa do Mundo de Futebol de
2014. Participaram do também do evento,
o Prefeito da Capital, Dário Berger; além
do secretário da Cultura, Esporte e

Turismo, GiImar Knaesel; e do presidente
da Fesporte - Fundação
Catarinense de

Desportos, Carione Mec

Pavanello; que foram
incumbidos pelo
Governador de responder
ao questionário a ser

encaminhado à CBF para
posterior
encaminhamento à Fifa,
o órgão mundial

responsável pela
competição.

O governador Luiz Henrique destacou
as qualidades catarinenses para sediar

parte do evento, já que o Estado possui
uma rede hoteleira de
reconhecida qualidade,
mas adiantou que, em

primeiro lugar, pretende
concentrar esforços no

sentido de ajudar o país a

sediar a Copa em 2014.
"Vamos fazer o dever

de casa. Estamos
oferecendo condições de
ser uma opção para a

realização dos jogos e

daremos apoio
incondicional à CBF para que ela consiga,
em primeiro lugar, garantir a realização

da Copa no Brasil", disse o governador,
destacando que o Estado conta com a

maior rede de arenas de multiuso do País.
Luiz Henrique também explicou ainda

que o gesto do presidente da CBF
demonstra a boa vontade da entidade para
com o Estado e vai provocar uma corrida
dos clubes para atender às exigências do
comitê organizador da competição.

O presidente Ricardo Teixeira

presenteou o governador de Santa
Catarina com a camisa da campanha
brasileira para sediar a Copa do Mundo,
lançada esta semana durante os amistosos
na Suécia, além de um agasalho da equipe
técnica da Seleção Brasileira.

eirense e

já possu
em projetos
de moderniza
ção e amplia
ção de
estádios

Na última quarta-feira (28) a

Federação Catarinense de Futebol definiu
a fórmula· e o regulamento do

Campeonato Estadual de Futebol Amador
Adulto que tem início dia 14 de abril. A

competição foi desmembrada em cinco
chaves locais que classificarão dois times,
cada, para disputar a etapa estadual.

A
.

competição que definirá os dois

representantes do Vale do Itajaí é a Taça
Trimania e a cidade de Gaspar estará

representada pelo Clube Atlético Tupi.
Pela frente os gasparenses enfrentarão
seis equipes, são elas: Glória de Rodeio,
XV de Outubro de Indaial, Cruzeiro de
Presidente Getúlio, Catarinense de Vitor
Meireles e Poço Fundo de Brusque, esse
último, adversário do time gasparense na
estréia.

Os seis times jogarão em turno e

returno de pontos corridos, garantindo
vaga na final os campeões de cada turno,

Controle de Qualklade

íiii;�;;;;;_;J
Dr. Valmor Beduschi Júnior, OAB-Se 4217

Dr. Charles K. De Medeiros _

OAB-Se 8766

Caso o mesmo time ganhe as duas fases
automaticamente fica com o título.

O Tupi já está trabalhando nos

bastidores a montagem do time e a

formação da comissão técnica que
comandará a equipe na competição.

Na próxima quarta-feira (4) a nova

diretoria do clube será anunciada em

coletiva à imprensa e também falará
sobre a participação do clube na

competição.

*Combustível confiável I
*Troca de óleo I
*Lubrificação I
*Ducha grátis I .

!
* Lavação i

!
*

Filtros!
3332-09181

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 • Coloninha • Gaspar i
................................................................................................................................................................................................................................................................... ...1

R. Vereador Augusto Beduschi,

JORNAL METAS
31 de Março a 3 de Abril de 2007

D,�IS lIepJ!JE[:]
Por Alexandre Melo

III 10 de Maio - Abertas as inscrições
para o tradicional Torneio de IOde
Maio, Dia do Trabalhador, realizado no
Clube Atlético Tupi. A participação é
limitada a 24 equipes.

• Inscrição - O valor da taxa de

inscrição é a mesma do ano passado:
R$ 350,00 com direitç a 12 churrascos
e 12 cervejas para cada equipe. Já os

primeiros colocados levarão para casa,
pela ordem, 10 lugar um boi de 12
arrobas mais troféu, 20 lugar um boi de
10 arrobas mais troféu, 3° lugar um boi
de 8 arrobas mais troféu e para o 4°

lugar um boi de 6 arrobas mais
troféu.Mais informações 3332-5135
(das 14h às 18h30).

• Torneio - As categorias de base do
Clube Atlético Tupi começam neste

domingo (dia 1/04) a disputar a Taça'
Jornal de Pomerode de FutebolMenor.
O jogo será diante do Pequeno e a Bola
de Jaraguá do Sul, em três categorias:
pré-mirim, mirim e infantil.

II Amador - A nova diretoria do
Clube Atlético Tupi reúne a imprensa
na noite da próxima quarta-feira (dia

.

4/04) quando anunciará oficialmente a

participação do clube no Campeonato
Estadual de Amadores.

II No asfalto - O piloto gasparense
Edemar Wieser, o Mano, estréia neste

final de semana no Campeonato de
Turismo Paranaense GNV. Após três

temporadas no Catarinense de
Automobilismo em pista de terra,
Mano vai encarar o asfalto e está
bastante confiante.

II O que disse...

Edemar Weisser, o Mano, sobre a

sua estréia no Campeonato de Turismo
Paranaense:

"Analisei o campeonato antes de
entrar; gostei, estou confiante e espero
ter uma boa estréia".

melosilva@terra.com.br

Fisioterapia
Massagem Terapêu
&Auriculotera

·

;})ra. ÇtzéA �!to Lni

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Ano VII Número 375

JORNAL METAS
Gaspar, sábado 31 de Março a terça�feira 3 de Abril de 2007

e

www.jomalmetas.com.br

CICLISMO
Primeira aparição nos Jogos Pan

americanos: 1951

A BICICLETA JÁ
servia como meio de

transporte desde o

século xvrn. mas foi
em 1895, quando surgiu
a União Ciclística

Internacional (UC!), que o ciclismo se

organizou como forma de esporte. Nos

RIO�7

Jogos Pan-americanosRio 2007; o esporte
terá quatro modalidades para homens e

mulheres: pista, estrada, mountain bike e

BMX (bicicross). Em número de provas,
a maior é a modalidade pista, que reúne
dez disputas diferentes, individuais e por
equipes, de velocidade, contra o relógio e

perseguição. Na modalidade estrada, há
duas provas, de velocidade e contra o

relógio; nomountainbike, há apenas uma,
a de cross-country, normalmente dentro
de área de florestas, em caminhos estreitos

TIGRE CAÇA "R�I DA SELVA" EM éRICIÚMA
Criciúma e Avai vivem a expectativa

de um grande duelo amanhã (lO), às 16h,
na cidade do sul do estado. O Leão quer se

-_. isolar aindamais naclassificaçãodo returno
do Catarinão 2007, enquanto o TIgre quer
passar o adversário e caminhar rumo à

conquista direta do campeonato.
Metropolitano e Figueirense, abrem a

rodada no Orlando Scarpelli, sábado (31),
às I6h e os demais jogos acontecem

amanhã.

Jogos da última rodada .

Quarta-feira - Joinville 1 X 2

Figueirense - Arena (Joinville)
Metropolitano 1X2Atlético de Ibirama

- SESI (Blumenau)
Avai 4 X 1 Próspera -Ressacada

(Florianópolis)
MarcilioDias OXl Chapecoense - Dr.

Hercilio Luz (Itàjaí)
Criciúma 3 X 2 Brusque - Heriherto

Hulse (Criciúma)
Quinta-feira - Guarani 1 X O Juventus

.

Renato Silveira (palhoça)

7"RODADA

Hoje - I6h - Figueirense

liI•••
PG J V E o GPGCSG
16 6 5 1 o 16 6 10

·15 6 " Q 1 15 9 6

14 6 " 2 o 10 5 5

4" GI.IiIraAr 11 6 3 2 1 10 7 3

11 6 3 2 1 10 8 2

éS· �,._ 9 6 2 3 1 14 12 2

76213810-2

76213610-4

46114611-5

a .6 1 o 5 7 12 -5

36105612-6

1 6 o 1 5 6 12 -6

Metropolitano - Orlando Scarpelli
(Florianópolis)

Amanhã-I6h
Atlético de Ibirama X· Próspera -

Hermann Aichinger (Ibirama)'
Cridúma X Avai - Heriberto Hulse

(Criciúma)
Chapecoense X Guarani - Indio

Condá (Chapecó)
Brusque X Marcilio Dias -Augusto

Bauer (Bmsque)
Juventus X Joinville- João Marcatto

X (Jaraguá do Sulj

VID-..1iIW........Ií6.
DROGARIAS

Parcele no cartlo (Loja 01) em atê�
:Cheque pré para'ÍE!)�

de terra e pedra.Na
BMX, versão
ciclística do
motocross, incluída no

programa dos Jogos Olímpicos
dePequim-2008, haveráprovas femininas
e masculinas de corrida em pistas com

saltos e obstáculos.
Locais: Parque doFlamengo (estrada),

Morro doOuteiro (mountain bike eBMX)
e Velódromo da Barra (pista).

Federação Internacional: www.uci.ch

Última rodada

SOL

Mín. Máx:

Sábado
200 26°

Copa Cidade de Gaspar de Futsal.

Segunda-feira -19h30min - Cirol
Tecnoflex x Sulvimes Art Fibras.
20h30min - Tubo Vale/Nininho's

Confecções x VF Construções.
Jogos de terça-feira (27)
Happy Pneus/Apama SubI7 1 x 4

Martins Cabeleireirosl Stilo Tropical I
Jailson Art Fibras

Gols: Renan (H), Robson (2) (M),
Adilson(M) e Oscar (M).

Malharia Cristina 6 x 3 Academia

Longa Vida I Mercado Brandt
Gols: Marcos (2) (M), Maicon (2)

(M), Radamés (M), Jô (M), Adriano
(A), André (A) e Ricardo (A).

Jogos de quinta-feira
Estamparia Enovi 4 x 6 Leopardo

,
. Máquinas I NZ I Poço Fundo

Gols: Claudemir (2) (E), Leonir
(E),Alexnadre (E), Paulo (3) (L), Édio
(2) (L) e Graciel (L).

Escolhe Contabilidade 3 x 2 Ilhota
I Churrascaria Toni

Gols: André (E), Ricardo (E),
Rafael (E) e Luciano (2) (1).

Domingo
190 . 270

Segunda
190 27°

Terça
19° 28°

• 3332-4975/3397·1166
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